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PERIODICO INDEPENDIENTE
Viernes, 10 de febrero de 1978 15 pesetas

Director en funciones: ANTONIO RIBAS MARTINEZ 
Redacción, Administración y Talleres: Pl. de Santa Teresa, 12

Teléfonos: 21 26 40 - 41 - 42
Año LXXIX 9 Número 25,059 ¡9 Depósito Legal: AV-5-1958
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El gobernador, civil, don Luis 
Cuesta Gimeno, procedió ayer a 
la entrega de una subvención de 
897.009 pesetas, a la directora del 
Hospital Psiquiátrico de Arévalo, 
doña Margarita Undragarín. Di
ena subvención ha sido concedida 
por el Patronato del Fondo Na
cional de Protección al Trabajo, 
a propuesta del Gabinete Provin
cial del S. E. R. E. M., para ad
quirir maquinaria con la que com
pletar el Centro ocupacional exis
tente en dicha institución. Acom
pañaron a la primera autoridad 
provincial en su visita al Centro^ 
el presidente de la Diputación 
Provincial, el delegado de Trabajo 
v el director del Gabinete del 
SEREM.
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Fue presidida por las 
primeras autoridades

M provinciales
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Arévalo celebró ayer, con toda 
‘ solemnidad, la festividad, de su 

Patrona, Nuestra Señora de las 
Angustias. Aunque el día estuvo 
fresco y llovió a ratos, fueron 
muchos los comarcanos que, des
de primeras horas de la mañana, 
se trasladaron a la cabecera de 
partido para sumarse a esta fiesta. 
A las once de la mañana habían-

AGUA RAVA
Poro hombres

leimer •inojias • BoiitiouQ J
Duque de Alba, 3

Concesionario

silmáLeeiies
EJ- CASTILLO

Venta 11 Aniversario
En el más extenso surtido

SUEtERS — CAMISAS
Números premiados en el sorteo ante Notario VALES REGALO 

«JEIMER». Para los entregados en DICIEMBRE.

Abierto sábados por la tarde.
N.° 180.353—Vales- de 50,— .
N.° 59.720- » » 25,—

N.° 129.572 - 
1________________

5=

6.000 Pesetas.
3.000 >

500 >

llegado al Ayuntamiento de la 
ciudad el gobernador civil de la 
provincia y señora de Cuesta Gi
meno; el presidente de la Dipu
tación, don Orencio Triillén; el 
delegado provincia}' de Trabajo y 
señora de Alvarez Rosa, y el de
legado provincial de Educación 
Física y Deportes, don José Cu
billo. Les esperaban el alcaide de 
Arévaló, don Jesús Prieto Macías, 
Corporación Municipal y otras 
autoridades locales. A las once y 
media, y precedidos por la banda 
de música de Coca, se dirigieron 
a la iglesia de Santo Domingo, 
donde tuvo lugar una misa so
lemne, oficiada por el Prelado de 
la Diócesis, monseñor don Felipe 
Fernández García, con quien con
celebraron varios sacerdotes. El 
templo se hallaba totalmente aba
rrotado de fieles. Terminada la 
misa salió la procesión, a conti
nuación de la cual tuvo lugar la 
tradicional subasta de regalos que 
en las pujas alcanzaron altas oo- 

• tizaciones.
(Fotos: LUMBRERAS).
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1 PARA HOY 1

1 PRIMERA CADENA |
| • NOCHE: , 1 
| 20,30: TELEDIARIO.—Segunda edición. 21.05: MAS- I 
f MENOS.—-Programa económico. 21,25: EL HOMBRE | 
| Y LA TIERRA.—«El buitre sabio». 21,50: CANTA-' | 
| RES. 22,45: ULTIMA HORA.—DESPEDIDA Y CIE- | 
| RRE. |

| SEGUNDA CADENA 1
| 18,30: CARTA DE AJUSTE.—Paden Powee. 19,00: I 
1 PRESENTACION Y AVANCES. 19,01: AVANCE | 
1 INFORMATIVO. 19,05: REVISTA DE TOROS. | 
1 19,30: POP-GRAMA. 20,30: HORIZONTES. 21,15: | 
1 REDACCION DE NOCHE.—DESPEDIDA Y CIE. | 
| RRE. | 

| PARAMAÑANA 1

1 PRIMERA CADENA 1

| • MATINAL: 1
| 11,15: CARTA DE AJUSTE.—Los Beatles. 11,30: | 
1 APERTURA Y PRESENTACION. 11,31: EL RE- | 
| CREO.—Programa infantil. 13,30: DOCUMENTAL.— | 
| «Boda en Karelia». . | 
le SOBREMESA: 1

| 14,00: BRUJULA: 14,30: NOTICIAS DEL SABA- | 
| DO.—Primera edición. 15,00: MIGUEL EL TRAVIE- | 
| SO.—«Clase de religión en Katthult». 15,30: LA BOL- | 
| SA DE LOS REFRANES.— «Los refranes dé los con- 1 
1 sejos». 15,50: PRIMERA SESION.—«Un taxi para To- | 
| brouk». |
1 • TARDE: 1
1 17,30: DIBUJOS ANIMADOS. 17,50: EL CIRCO DE 1 
1 TVE. 18,45: TORNEO. 19,30: ESCUELA DE SA. 1 
ILUD.—«Enfermamos comiendo». 20,00 YO CANTO 1

20,45 : INFORME SEMANAL. | 
e NOCHE: 1 
21,45: NOTICIAS DEL SABADO.—^Segunda edición. I 
22,00: SABADO CINE.—«CANCION DE CUNA PA- 1 
RA UN CADAVER». 00,01 : ULTIMAS NOTICIAS.— | 
DESPEDIDA Y CIERRE. |

SEGUNDA CADENA 1

15,30: CARTA DE AJUSTE.—Zarzuela : «La fama 1 
de Tártanero». 16,00: PRESENTACION Y AVAN- 1 
CES. 16,01: MUNDO DEPORTE. 18,00: EXITOS | 
TV.—Hispanoamérica : «Doña Bárbara». 19,00: MAS 1 
ALLA. 19,30: LA CLAVE.—«¿Para qué la cárcel?». | 
23,00: DESPEDIDA Y CIERRE. |

Esta Sociedad de Festejos, 
San Pedro de la Felguera, con la 
colaboración económica del Mi
nisterio de Cultura, convoca la 
XXIX edición de su Concurso 
Literario Anual. Se otorgará al 
mejor que se presente, un premio 
de cien mil pesetas.

Las bases por las que se regirá 
el Concurso son las siguientes:

1 .a Podrán concurrir todos 
los autores que lo deseen, nacio
nales o extranjeros, sea cualquie
ra su residencia, siempre que el 
cuento esté escrito en Lengua 
Castellana. *

2 .» El tema será de libre elec
ción de los autores. El cuento 
ha de ser rigurosamente inédito 
y enviado por su autor.

3 .a En los trabajos no cons
tará el nombre del autor, y lle
varán adjunto un sobre cerrado, 
en cuyo exterior se figurará el 
título del cuento y el seudónimo, 
y en el interior una nota con los 
datos siguientes, título del cuen
to, nombre domicilio y teléfono 
(si lo tuviese) del autor.

4 .a Los trabajos se presenta
rán por triplicado, mecanografia
dos por una sola cara, a dos espa
cios y perfectamente legibles. La 
extensión será de séis a doce fo- 
hos.

5 .a El premio no podrá ser 
dividido ni declarado desierto.—

6 .a El galardonado, procura
rá estar presente en el acto de la 
recogida del premio, el día 28 de 
junio próximo.

vT* El plazo. Improrrogable, 
de admisión de originales, fina
liza el día 31 de marzo próximo, 
admitiéndose los trabajos que se 
hayan presentado en, las. Estafe
tas de Correos con esta fecha. 
El envío se hará al Ap'artado 99 
de la Felguera (Asturias).

8 .a El cuento premiado que
da a disposición de la Sociedad 
de Festejos San Pedro que lo 
editará, sin intención de lucro, 
en la revista anual de fiestas o 
bien autorizará su publicación. 
Los restantes trabajos no se de

flU»üel3 GOLLfiOQí

REZORZAGA, S. A fiill SESI H lililí.
Din» i Iii noi dt iiilnMI iHtiiii. Iii áálti raiiiioiiK:
1?—Garantía "Total" por 12 meses, ilimitado en Kilómetros.
2 .°—-Garantía del precio fijado y del plazo de entrega.
3 .°—Tarjeta por 3 meses en todas las reparaciones efectuadas 

en su Servicio de Taller. ¡
4 .“—Certificado de Control de las operaciones realizadas pre

viamente a la entrega del coche nuevo.
S.'’—Ofrece en toda su gama, vehículos para gasolina "Super" 

o "Normal".
6 .—Prueba de su coche antes de pagarlo.
7 .°—Asistencia gratis en mano de obra a través de sus furgo

netas de asistencia en corretera.
8 .°—La posibilidad de elegir dentro de la gama más amplia del 

mercado.

volverán, ni se hará uso de ellos.
9 .a Todos los concursantes re

cibirán amplia información sobre 
el desarrollo del Concurso,- así 
como una copia del cuento pre
miado, a partir dél 1.® de agosto.

José Pérez y Pérez
MEDICO OFTALMOLOGO

Consulta diaria excepto sábados, previa petición de hora 
Clínica Santa Teresa

Teléfono 22 14 50 — AVILA C. M. n.» 3

Anuncios Breves
1/ENTAS

Mueblas 
de cocina

—Tractores reacondicionados, de 
primera línea, varias marcas. 
Hermanos Jiménez. Arévalo. Te
léfono 94.

—Se vende o alquila grúa torre 
nueva. Información: Tlf. 21 26 64.

—Vendo estiércol de oveja. Te
léfono 22 19 24.

PROPIETARIOS PARTICULARES: Si desean vender su 
piso,, o alquilarle sin compromisos y con eficacia, acu
dan a Agencia «CAMARAL», donde les informaremos 
ampliamente de los trámites a seguir y les realizaremos 
la operación de venta o alquiler con absoluta seguridad 
para Uds. .

Agencia de .lo Propiedad Inmobiliaria 
*'C AMA RA L"

C/ Estrada n? 2,2. - Telf. 21 26 49 - AVILA

PISOS VENTA

—Se vende piso céntrico. 4 dor
mitorios, 2 cuartos de baño, etc. 
Llamar 21 16 39 de 1,30 a 3.

—CHALET Arévalo 400 metros 
construidos^ 1.500 parcela arbo
lada 637 53 85. Madrid.

ENSEÑANZAS

-PUERICULTURA. Comienzo 
nuevo curso. 21 12 37 y 21 13 60. 
AVILA.

—CONTABILIDAD (Plan Ge
neral Contable), Cálculo Co
mercial. Comienzo: 15 Febrero. 
Teléfono 22 27 56. Llamar de 
(15 a 18 horas), Sr. García Val- 
verde.

—Se dan clases de dibujo y pin
tura. Teléfono 22 24 37.

—Clases de guitarra, profesor de 
Madrid. Teléfono 21 25 50.

PERDIDAS

—Pérdida gafas de niña gradua
das, próximidades Plaza Toros, 
se gratificará. Teléfono 21 17 26.

10 .a El Jurado Calificador es
tará integrado por figuras litera
rias de prestigio nacional siendo 
su fallo inapelable. El fallo será 
en la 1.« decena de junio próxi
mo.

ALQUILERES

—Alquiler coches sin conductor, 
últimos modelos. Prolongación 
Calle Segovia (Garaje detrás clí
nica Santa Teresa). Teléfonos 
22 22 33 y 22 22 34. Sr. Tapia.

VARIOS

INSTALACIONES 
MUSICALES

e intercomunicación

EllHu H
Teléfono: 21 28 61

TRABAJO

—Señora, señorita, gane dinero 
en casa haciendo punto a mano. 
Infónnese. Teléfono 22 19 85.

—Se necesita empleada de hogar. 
fija. Plaza de Santa Ana, 3. Só
ñora Notario. Teléfono 21 14 89.

—Se necesita empleada de hogar, 
fija'. Teléfono 22 05 79.

COCHINS ¿VENTAS 

' ÂVILAUTO, S. L.

Carrt. Valladolid Telf. 22 18 62

SUPERMERCADO DE 
OCASION

Coches de todos los tipos y 
. marcas. Completamente revisados 

Garantía 30 días o mil kilómetros

—Se vende R-8 y Sirnca 1000 a 
toda prueba. Teléfono 21 33 64.'

Conductor:
Circule por la derecho#

MCD 2022-L5
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COLABORACIONES
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Las opiniones que se manifiesten en asta Sección no coinciden siempre 
con la línea de pensamiento del periódico. Se publican las colaboraciones 
a efectos del contraste de pareceres.

¿Profesores?... ¿Qué profesan?
Profesores interinos de va

rios niveles educativos se han 
lanzado a la huelga para pre
sionar a favor de varias rei
vindicaciones, la principal de 
ellas que se congelen todas 
las oposiciones de acceso a la 
función docente estatal. Pre
cisamente ese tema se va a 
discutir en el Pleno del Con
greso, tras haber pasado en 
enero por la Comisión de Edu
cación.

La- priinera observación so
bre este hecho es de perple
jidad. La opinión pública, en 
efecto, se está quedando sin 
saber cüál es la amplitud de 
esta huelga, porque las cifras 
que dan los organizadores y 
las que dio al principio el Mi
nisterio de Educación discre
pan tanto que, aun introdu
ciendo el correctivo de que 
ambas sean partes interesadas 
que hinchen y deshinchen lo.s 
datos, no hay manera de acla
rarse. Ultimamente, el Minis
terio ha terminado por decla
rar que no se tienen datos fia
bles. Dicho esto, lo que, sin 
embargo, más sorprende es 
que se plantee una huelga pa
ra presionar a los diputados 
en su discusión y decisión fi
nal. Todos entenderían, den
tro de un juego democrático, 
que los parlamentarios fueran 
minuciosamente inform ados 
sobre los datos del problema 
y sobre la naturaleza de las 
tesis enfrentadas, para que 
ellos, como representantes del 
pueblo soberano y teniendo a 
la vista el bien común gene
ral de mejorar la calidad de 
la enseñanza, adoptasen una 
postura y la defendiesen en 
un debate y una votación. Pe
ro ¿hasta qué punto lanzarse 
a la presión de lá huelga es
colar no está confundiendo y 
desvirtuando la función del 
Parlamento? ¿O es que,- visto 
que varias centrales de iz
quierda han desautorizado la 
húelga, ésta la mueven fuer
zas extraparlamentarias?

De todas formas, el tema 
que.se discute es el de la apli
cación del vigente sistema de 
oposiciones como forma de 
accesO' a la función docente 
en EGB, formación profesio
nal, bachillerato y Universi
dad. Todos están de acuerdo 
en que hay que mejorar ese 
sistema, incluso con profun
das reformas de procedimien
to que dejen a salvo su publi
cidad y que potencien la au
téntica capacidad pedagógica 
de los profesores, asegurando

Zducadorss en huelga no educan
al mismo tiempo su constan
te perfeccionamiento. Sin em
bargo, es el grupo socialista 
del Congreso el que apoya, co
mo paso inmediato, la peti
ción de que no se celebren 
más oposiciones hasta que no 
esté en vigor ese renovado 
sistema. ¿Y qué pasaría mien
tras tanto? Los cálculos más 
optimistas dicen que hasta 
1980 no podríamos tener fór
mula de repuesto. Mientras 
tanto, entre 1978 y 1979, las 
necesidades de la enseñanza 
estatal exigirán el acceso de 
tmos diez mil quinientos nue
vos profesores de bachillera- 
tó y de unos veinte mil maes
tros, sin hablar ahora de la 
Universidad. ¿Cómo se reclu
tarían estos profesores? ¿Por 
el expediente académico? No 
pace conveniente si pensamos 
en que destacados socialistas 

-han denunciado repetidamen
te que dichos expedientes son 
un fraude y recordando que 
ya hace años que la empresa 
privada, al reclutar a su per
sonal, rechaza de entrada a 
los titulado.s de ciertas pro
mociones universitarias por 
considerarías imprepara d as. 
¿Va a ser el Estado menos 
exigente que esas empresas?

El vicepresidente del Con
greso, señor Gómez Llorente, 
el mes pasado, en la Comisión 
de Educación, dijo que para 
reclutar a esos 6.000 nuevos 
profesores, que hacen falta pa
ra octubre en bachillerato po
drían utilizarse provisional
mente «unas normas también 
provisionales, en el sentido 
de hacer un concurso general 
público, con el establecimien
to de unos baremos objeti
vos, de tal suerte que no que
de al capricho de cada dele
gada. provincial o del informe 
de cada cátedra la contrata
ción de nuevos profesores. Unos 
baremos discutidos entre el 
Ministerio de Educación y las 
sindicales que representan a 
los profesores, con. el estable
cimiento de unos jurados que, 
a nivel provincial, aplicaran' 
esos baremos». A la vista de 
este párrafo, nos extraña oír 
que el PSOE y su corresnon- 
diente sindicato EETE-UGT 
rechacen el sistema de opo
siciones hasta el punto de

exigir una congelación de las 
mismas-, sin admitir ninguna 
fórmula transitoria que corri
ja los inconvenientes por to
dos denunciados. En efecto, 
en la fórmula propuesta Pe
rnos los mismos ingredientes 
que en el sistema de oposi
ciones, a saber: publicidad, 
baremos y jurado (que viene 
a ser otra palabra en lugar 
de «tribunal»). Con una di
ferencia que parece poner de 
relieve cuál es el tema de fon
do para unos socialistas que, 
de cara al futuro, piensan 
—como hemos publicado en 
este periódico— en un siste
ma de reclutamiento de pro
fesores bastante serio. Esa

bE5bE 
LA LOCOnOTORA

(OLOOM
EL FENIX ESRANOL )

LA UNK»í Y EL FENIX ESPAÑOL.

ALORbENAbOR

diferencia estriba en el prota
gonismo que quieren dar a las 
centrales sindicales a la hora 
de determinar el baremo. En 
1O' cual, observamos vario s 
contrasentidos: primero, por
que es difícil ver por qué las 
sindicales han de entender 
más de baremos que las au
toridades académicas; segun
do, porque no hace mucho 
que la gestora de PNN de ins
tituto pro-funcionariado ya 
negoció un baremo sin nece
sidad de representación y la 
banda izquierda se les echó 
encima; tercero, porque de
fendiendo esa moción oonge- 
ladora, el grupo socialista 
apoya de hecho a las mismas 

W bE AYER fl HOY EN

La Unión y El Fénix Español surgió con 
*1 progreso. Eran tiempos de la revolución industrial. 

Precisamente fué nuestro fundador uno 
delcls introductores del ferrocarril en España.

Desde hace 113 años, venimos caminando 
por la vía del Seguro.'

Con férrea voluntad de servicio y modernización.
Hoy contamos con un actualizado 

seryicio de ordenadores que agiliza las 
complejas operaciones burocráticas del Seguro. 

Pero además nuestros hombres, 
auténticosprofesionales del Seguro siguen 

aportando todo el corazón a la tarea de 
asegurar los bienes y la vida de los que, hoy como 

ayer, confían en nosotros.
Porque la seguridad ha de ser eficaz, 

sin dejar nunca de ser humana.

coordinadoras"^ que EETE-UGT 
quiere ver desaparecer para 
dejar sitio a las centrales sin
dicales y a sus necesidades de 
afiliación de profesores. Apar
te de todo eso, y para termi
nar, ¿no les parece que para 
sustituir a unos tribunales 
por otros- y unos baremos por 
otros no hacía falta armar 
tanto jaleo ni provocar uní 
vacío más en las leyes vigen
tes? ¿No se podría esperar a 
que haya nueva normativa, 
conveniente y d e m o cráfica- 
mente discutida, y evitar así 
esos inconvenientes? No ha
cerlo así está provocando, 
inevitablemente, muchas sos
pechas de que el profesorado 
de izquierdas quiere conse
guir algo ’oculto que les pon
ga en posición favorable para 
dominar en los centros de en
señanza de este país.

J. A.

Auto Escuela “San Cristóbal"
MODERNAS INSTALACIONES 

EXPERTO PROFESORADO
Duque de Alba, 10 - Teléfono 22 19 24 - AVILA

SUBDIRECTOR EN AVILA: JOSE LOPEZ MUÑOZ
Paseo de San Roque, 46 (esquina a la calle Madrigal de las Altas Torres) 

Planta baja. Teléfono 22 14 61 (provisional). AVILA.
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Exciiio. íyuotamleiito de Avila
IMPUESTO MUNICIPAL SOBRE 

LA RADICACION
Aprobada la Ordenanza fis

cal con aplicación desde el
■r iflar ^r Aaar taar jk^ aaa jÊÊtr aa»

AGENDA
Mañana sábado, día 11 de fe

brero de 1978.
SANTOS: Nuestra Señora de 

Lourdes, Lucio, Desiderio^ Sa
turnino, Dático, Félix, Lázaro, 
Gregorio, Pascual, Eloisa, Teo
dora.

SOL: Sale a las 8,14 y se pone 
a las 18,46.

LUNA: Sale a las 10,20 y se 
pone a las 23,18.
CUPON PRO-CIEGOS

Número premiado el día 9:

067

AMBULANCIAS

ANTONIO ALVAREZ
Dotadas de radio-teléfono

Teléfonos 211^ y 21246d

-A VU L A

día 1° de enero de 1977, la 
.Comisión Municipal Perma
nente de mi Presidencia acor
dó que los sujetos pasivos del 
impuesto, dentro del plazo 
previsto de treinta días a con
tar del siguiente al de la pu
blicación de este anuncio en 
el «Boletín Oficial» de esta 
Provincia, cuya inserción apa
rece en el número .17 de esta 
fecha, presenten por duplica
do las declaraciones, de alta 
contributiva en el Registro de 
Entradas de Documentos de 
esta Administración Municiu 
pal, conforme a las instruc
ciones y en la modelación al 
efecto, facilitándose, durante 
el horario normal de oficina, 
las informaciones que se re
quieran y los medios necesa
rios a tal fín por el correspon
diente Negociado de los Ser
vicios Económicos, radicados 
en la Plaza de la Victoria, nú
mero. 9, piso 2?. A estos efec
tos, las personas interesadas 
tienen a su disposición la Or
denanza Reguladora y demás 
textos legales.

Avila, a 9 de febrero de 
1978.—El Alcalde, Femando 
López Muñoz.

aaa aaa aatf taláis

SíJi/WCi^^^
Será una aproximación biográfica a través 
de la representación pictórica de su obra 

La idea dei film partió de dos abulenses: 
Carlos de Soroa y Félix Hernández

Entrevista con el director de la película, Jesús Garcia Dueñas, 
y con su asesor histórico y Musical, P. Samuel Rubio

Campeonato de®Mus

En el Bar Chamorro de nuestra capital tuvo lugar la entre
ga de trofeos del primer campeonato de mus organizado por 
dicho establecimiento que, a lo largo de un mes, se ha veni
do desarrollando con participación de doce parejas de ju
gadores. Resultó vencedora la pareja forniada por Mariano^ 
Holgado y Gabriel López (en la fotografía recogiendo sus 
trofeos), clasificándose a continuación las parejas formadas 
por Sixto y Pedro Méndez, y Rafael Calvo y Juan José Jimé
nez. Después de la entrega de trofeos, el Bar Chamorro ofre
ció un ágape a todos los jugadores.—(Foto: LUMBRERAS).

Más de dos semanas llevan en 
Avila los componentes del equi
po de Televisión Española, diri
gidos por Jesús García Due
ñas que están rodando una pe
lícula, de una hora de duración, 
sobre la vida y obra del insigne 
músico abulense, de talla inter
nacional, Tomás Luis de Victoria, 
asesorados histórica y musical
mente por el Revdo. don Samuel 
Rubio, que es la máxima autori
dad internacional sobre esta figu
ra. Más <|e dos semanas en las que 
ya se han rodado planos en diver
sos lugares de la ciudad y en los 
que han trabajado como figura
ción, alrededor de cuatrocientas 
personas abulenses.

Y ahora, cuando ya se lleva 
realizada la mayor parte del tra
bajo sobre la película, hemos 
creído oportuno charlar con su 
director, con su joven director, 
Jesús García Dueñas, quien ya 
tiene un largo e intenso historial 
profesional, dentro del mundo 
de la cinematografía.

Nuestra conversación transcu
rre en un hotel abulense y, jun
to, al director de la película, 
quien no para un momento de 
preocuparse por cuanto en ella 
ocurre, se encuentran el P. Sa
muel Rubio, asesor musical e 
histórico del film; don Carlos 
de Soroa y Plana, miembro de la 
Sociedad Filarmónica y don Fé
lix Hernández Martín, quien son 
los responsables de que esta pe
lícula se esté filmando.

La primera pregunta que ha
cemos al director de la película 
“Tomás Luis de Victoria, El 
Abulense”, es ¿por qué se rueda 
integramente en Avila, cuando 
la vida de este músico transcu
rrió también en otros lugares del 
mundo, Madrid, Roma, etc.?

—La película, nos dice Jesús 
García Dueñas, trata de recons
truir la época de Tomás Luis de 
Victoria, el siglo XVI. Este si
glo es muy específico y, debido 
a la llegada del Barroco, es muy 
difícil encontrar una arquitectura

—Jesús, ¿cómo surgió la idea 
de hacer esta película?

■ —Partió de dos abulenses, 
Carlos de Soroa y Plana y Félix 
Hernández Martín, quienes pro
pusieron a TVE hacer un docu
mental sobre Avila y Victoria. 
Al aceptar la idea Televisión y 
proponérmelo, yo dije que me

me este documental pedí ha
cer algo más, una película.

PELICULA INFORMATIVA 
Y FORMATIVA

—¿Qué aspectos de la vida 
de Tomás Luis de Victoria se 
tocan en esta película?

jor que un documental, una pe
lícula.

—Corao director, al ser una 
película que a ti te han. pro
puesto y no partir la idea de 
ti,-¿te sientes identificado con 
ella? ’

—Completamente. Yo, si no 
hubiera habido esa propuesta 
por Soroa y Félix Hernández, 
la habría hecho a TVE, como 
lo hice con la película de Fa
lla. Si Manuel de Falla , fue 
importante, Victoria mucho 
más. Es.el más grande de la 
música española, razón tam
bién por la cual al proponer

—Es algo ’' tremendamente 
penoso el que Tomás L. de 
Victoria sea un músico desco
nocido en España, donde tam
bién lo son nuestras grandes 
figuras de la cultura y el arte. 
Por ello con la película trato 
de informar quién es Tomás 
L. de Victoria y significar su 
obra, explicar la misma, lo que 
aportó a la Polifonía mundial 
y a la permanencia actual de 
su música. Será, pues, una pe
lícula inforrnativa y forma
tiva. Una aproximación bio
gráfica a través de la repre
sentación pictórica de la obra.

(Pasa a página 16)

/

Mota del tiempo

del mismo, ya qua todo lo cu- ^, 
brió el barroco. Estuve en Roma ji 
y en Madrid, en los lugares au ^^ 
ténticos donde vivió Victoria y

11111 Siñor Obispo
DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO 

METEOROLOGICO DE AVILA
Máxima de ayer: 6,2 grados a las 15,30 horas.
Mínima de hoy: 0,3 grados a las 7 horas.
Presión media: 652,5 mm. Humedad relativa media: 76 

por 100. Viento dominante: OESTE. Velocidad máxima: 24 
kilómetros hora. Evaporación: 1,2 mm. Estado del cielo: 
Niebla, cielo invisible. Precipitación recogida en el día de 
ayer: 1,3 litros por metro cuadrado.

pude ver que no tienen ya nada En la información que, sobre^“Cena del Hambre” por la nú"- 
del siglo XVI. Entonces, como en _ Campaña contra el Hambre que®che, en el Diocesano... etc. Es 
Avila también había que rodar ^, viene desarrollándose en nues-^decir, la noche de hoy, en que se 
una buena; parte de la película, F tra capital, publicábamos en pá-^^celebra el “Día del Ayuno Vo- 
pensé que aquí se podía hacer to- Æ gina 4.“ de nuestro número de^luntarío ”, como, a buen Seguro, 
dajella), pues existen lugares pared.® ayer, figuraba el título de “La^confiamos en que fuera bien in
dos a los que vivió Tomás Luis»“Cena del Hambre”, esta noche^terpretado por nuestros lectores, 
de Victoria y también se efec-^cn el Diocesano, contará con la^Quede, pues,, bien claro que, la 
tuarían menos gastos, al evitar®presencia del Sr. Obispo” cuan-Cena del Hambre” es hoy, y no 
desplazamlientos. 8^°» ‘^^ realidad, debía decir Laayer, en el Colegio Diocesano.
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fxtraordinaria animación en los Carnavales de Cebreros
Miles de personas en el "Baile 
del corro y jota cebrereña”

Un año más, se han celebrado 
en Cebreros los tradicionales 
Carnavales, también denominados 
Festivales de Invierno. Y un año 
más se 'ha visto aumentada, 
considerablemente, la asistencia 
de forasteros como de cebrere- 
ños que, residiendo habitualmente 
fuera, nunca se pierden estas jor
nadas alegres junto a sus familia
res y paisanos.

Cuando en la noche del sábado 
se iniciaron los Festivales-1978, 
ya presentaba la villa un animado 
aspecto. Luego, el domingo, Ue- 

garon en turismos y autocares 
miles de visitantes. Antes de lle
gar a la población, los menos 
madrugadores se encontraron en 
las carreteras de acceso con inter
minables filas de vehículos. En 
el casco urbano se aprovechó 
cualquier espacio, en todas las 
calles, para aparcar.

Los Carnavales tienen fuerza 
sobrada de atracción, pero no 
cabe duda que el buen tiempo 
—en Cebreros parecía primave
ra- pudo influir también en el 
aumento considerable de visir 
tantes.

Miles y miles de personas pre

senciaron el paso por las calles de 
la banda de música municipal 
que, con los grupos y comparsas, 

•ponían la nota de color y ale
gría en el matinal “pasacalles”. 
Era el anticipo de lo que sería, 
después, la extraordinaria con* 
centración en la Plaza de Espa
ña, por la tarde, donde no se po
día dar un paso. El tradicional y 
siempre atrayente “ baile del co
rro y jota cebrereña” fue el “no 
vá más”. Desde el momento en 
que la banda de música inició su 
actuación interpretando conocidos 

pasodobles, como impulsados por 
un resorte, todos comenzaron a 
bailar. Y empezó “la rueda”, 
en la que miles de personas se 
mostraron incansables, sin dejar 
de bailar en las casi tres horas 
que duró. Niños, jóvenes y vete
ranos, luciendo los bonitos tra
jes típicos cebrereños, como de 
otras regiones, a los que no falta
ba detalle alguno, los de fantasía 
y los vistosos y originales disfra
ces, ponían la nota colorista.

No hay que decir que, al igual 
que todos los años, pronto se 
quedó pequeña la plaza y la 
ronda salió rodeando una man
zana de casas, por una calle con-

Por la mañana, en la plaza, 
continuando por la tarde, quien 
quiso pudo degustar, gratuita
mente y ofrecido por el Ayunta
miento, el vino de la tierra que 
salía de la panza de los to
neles allí situados.

Las salas de baile, los bares, 
las calles estaban abarrotadas de 
un gentío alegre. También se re
partieron por las casas particula
res muchos visitantes. Hospitala
rios los cebrereños, obsequiaron 
a cuantos les acompañaban con 
los ricos “retorcidos” y “sequi
llos”, regados con rico vino de 
tonel.

Muy tarde se quedó en silen
cio la villa. Unas horas para des
cansar; el sueño reparador -^mu
chos soñarían que seguían bai
lando en “la rueda”— se necesi
taba para estar a punto al si
guiente día.

El lunes, en las primeras ho
ras de la mañana las calles de
siertas. Poco a poco se van ani
mando, tomando' vida, y apare
cen los primeros “carnavaleros”. 
Junto al Ayuntamiento ya están 
concentrados muchos chavale 
que van a protagonizar el festi
val infantil demostrando su habi
lidad en las carreras de cintas en 
bicicleta, en las cucañas y juegos 
humorísticos que se acercan a 
presenciar, con la chiquillería, no 
pocas personas mayores.

Una innovación este año en los 
Carnavales. A la banda de músi
ca, que salía a hacer el recorrido 
interpretando alegres pasodobles, 
se unieron varias comparsas. To
dos desfilaron por las calles con 
animación extraordinaria. El re
corrido duró hasta las dos de la 
tarde; a esta hora, de nuevo en 
la plaza principal, se formó un 
animado baile, como remate de 
la mañana.

Hay que decir que las com
parsas tienen su propio reperto

rio de cauciones que repiten in
cansablemente. Las letrillas, in
tencionadas, tienen sal. Cada cual 
inventa, crea, las que puede. Co
mo botón de muestra recordemos 
esta de “Pepi”, una simpática 
cebrereña, que nos aseguró ha
bía compuesto la noche del do
mingo:

“Ni en Madrid ni en Monte- 
icario, 

ni tampoco en Río Janeiro 
hay mejores carnaveles 
que en el pueblo de Cebreros.”

Poh la tardé, segunda edición 
del “rondón”, en la Plaza de 
España. Ya en este día, aunque 
con muchísimo público, la “rue
da” es más íntima, se puede bai
lar mejor. Todo es un tanto más

VENDO
Parcelas 

en "Las Hervencias"
Teléfono 22 15 22 

familiar, pero sin perder en ab- 
solunto fuerza ambiental.

Y el martes, todo igüal. Nadie 
falta a los festejos. Hay que ce
rrar los Carnavales en el mis
mo tono alegre y bullicioso en 
que comenzaron y se mantuvieron 
por cuatro días. En las caras se 
refleja el natural cansancio, pe
ro “mientras el cuerpo aguan
te”...

Un año más pasaron los Car
navales. Y pronto, aunque no se 
crea habrá que empezar a pen
sar en la confección de nuevos 
trajes y disfraces para la siguien
te edición, que los cebreños cui
dan esto con todo detalle.

Seguro que cuantos acudieron 
a la “Villa del buen, vino” re
cordarán por mucho tiempo las 
alegres jomadas de los Festivales 
de Invierno, porque en ellos hay 
alegría porque hay paz, porque 
hay ambiente de verdadera amis
tad, porque nadie ha presenciado 
ni el más leve incidente...

Cebreros es mucho Cebreros 
en sus fiestas.

J. G. A,

Í

Es 
se 

^0- 
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la 
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Intenleicie

Vacante de una Limpia
dora de jomada 8 horas, en 
esta Academia. Las intere
sadas serán informadas en 
la Mayoría de là misma, 
de 10 a 13 horas, los días 
hábiles.

COMPRE YA SU VIVIENDA 
Habitat PRADO SANGRO

tigua, para volver a la plaza, tal 
era el número de participantes. Y 
una vuelta y otra, sin dejar do 
danzar.

Entre los grupos y comparsas 
que se pudieron ver, sin desmere
cer ninguno, sobresalieron “los 
osos polares”, una novedad ver 
daderamente sensacional; “las 
brasileiras”, un ramillete de be
llísimas jovencitas, con precio
sos vestidos en los que no falta
ba detalle; “las mariposas”, tam
bién guapas chicas, se llevaban 
prendidas en las alas de llamati
vos colorines, a más de un mu-

Farmacias de guardia
Semana Día De 10 mañana a 10 mañana 

del día siguiente
. De 10 de la mañana a 8 tarde

Viernes

Sábado

10

11

D. Teodoro Aparicio Gutiérrez 
(Avda, de José Antonio, 12) 

—Teléfono 2201 98—

D.^ M.®’ Paz García Martínez 
(Virgen de la Soterraña, 20) 

—Teléfono 22 20 83—

D. Dionisio Simón Pinto 
(Plaza del Rollo, 15) 
—Teléfono 21 31 78-

D.‘ M.® Jesús Pardo González 
(Capitán Peñas, 15)

—Teléfono 22 17 72—

chacho; “los músicos”, “los ca
ribes”, “los indios”, que monta
ban briosos borriquiUos, y un 
largo etcétera, sin faltar la ron
dalla típica de “los del Puerto”, 
puntuales a la cita de cada año.

Policlínica Parque de San Antonio
ASISTENCIA A URGENCIAS DE TODO TIPO 

Paseo de Don Carmelo. 24 Teléfonos : 22 09 00 - 04 y 08 AVILA

MCD 2022-L5



PAGINA 6 KL DIARIO DK AVILA

I /Mas informadón local y provincial CZZZZZZZZZZZZZ^

LINEA

Campaña contra el hambre
ta sita single eingigi»

Entrevista con el P. Jesús González Valles

MEJORAS A ESTABLECERSE EN LA 
AVILA A SALAMANCA.-^

CONVERSANDO CON EL SEÑOR RODA
Bajo estos títulos publica nuestro colega «La Gaceta 

Regional», de Salamanca la siguiente información:
«Ya en nuestro número de ayer dábamos cuenta de 

la llegada a nuestra ciudad del ingeniero jefe de los Fe
rrocarriles del Estado, don José Roda, acompañado de 
sus hijas Araceli y Gracia y de su, sobrino el médico de 
la compañía de A. S. don Julio de Paz Roda.

No, creemos ocasión esta de extendemos en considera
ciones acerca de la labor importantísima llevada a cabo 
por el señor Roda y personal a sus órdenes, en beneficio 
directo de la provincia salmantina.

No es la primera vez, tampoco, que «La Gaceta Re
gional» prodiga sus artículos hablando de la línea de 
Avila-Salamanca, de las mejoras establecidas o que se 
podían establecer, de las combinaciones de trenes posi
bles, de mil y mil cosas: más que unas veces benefician a 
la provincia, otras a los viajeros-y las más a las estáció- 
nes de tráfico, siendo también muy de elogiar el buen 
acceso que por Avila tenemos hacia Madrid.

De todo eso «La Gaceta Regional» ha hablado, y 
cuando no, nuestro corresponsal en Peñaranda, don Ju
lio L. A. Camisón, se ha encargado de comunicar a los 
lectores las mejoras a establecer en la línea.

Como dijimos al principio de estas líneas, ya en nues
tro número de ayer dábamos cuenta del objeto del viaje 
del señor Roda, a quien ya saludábamos desde nuestras 
columnas.

El señor Roda, a quien saludamos en íntima conver
sación con don Fernando Martínez Carrillo y el ingenie
ro señor Bedoya, nos habló largo rato de la adquisición 
de nuevas máquinas para la línea, máquinas construidas 
en España por una sociedad bilbaína, máquinas moder
nas, para trenes expresos y capaces de arrastrar ochenta 
toneladas a una velocidad de sesenta kilómetros por hora.

En esta línea tenemos el propósito, que llevaremos a 
la realidad elT5.de marzo, de que circulen trenes expre-

Estos días visitan Avila y varios pueblos de la provin
cia dos de los promotores de la Campaña contra el Ham
bre. Son don José María Rubio, salesiano, y el P. Jesús 
González Valles, dominico. Como misioneros conocen al 
vivo los problemas del hambre en el mundo. Nuestro co
laborador P. Pedro G. Tejero, O.P. ha realizado la siguien
te entrevista con el P. Jesús Gonzalez Valles.

5 sos entre Salamanca y Avila, y también pretendemos que 
circulen sobre cinco trenes de viajeros.

fe Sobre horario de esos expresos no se ha hecho nada.
( pero sí existe el deseo de qüe los trenes de esta línea 

combinen con. los, portugueses y viceversa.
i Nos habló luego el señor Roda de las obras que se es- 
fe tán ejecutando en la estación de Peñaranda, de la afir- 

mación y solidez de varios kilómetros de la línea y de la 
adquisición de nuevas y potentísimas máquinas.

| Nos prometió el señor Roda, para más adelante, há- 
fe blamos con fundamento y con horas fijas, las combina- 
2 ciones de trenes a establecer y otras cosas muy intere
fe santes.
fe Vemos que al Sr. Carrillo le hemos quitado un rato de 
1 charla con su amigo; que también hemos interrumpido al 
fe señor Bedoya, que le hablaría de la marcha del servicio, 

y Uevándonos la promesa del señor Roda, al que felici
tamos por sus muchos aciertos, nos despedimos de él es-

| perando que esa combinación de trenes de que nos ha 
| hablado tenga próxima realidad».

| EL TIEMPO REINANTE
fe Descendió mucho durante la pasada noche la tempe- 
( ratura.

Amaneció nublado y con viento algo fuerte. A ratos 
| lució debilmente el sol.
| El barómetro tiende a bajar.
5 Tiempo probable: inseguro.
! ALUMNOS DE ARQUITECTURA
fe VISITARAN AVILA
1 Mañana llegarán a nuestra ciudad de paso para Sala- 
fe manca, los alumnos de cuarto curso de la Escuela de Ar
fe quitectura de Madrid, quienes visitarán en la ciudad sus 
J monumentos. Regresarán a Madrid el próximo lunes.

—¿A qué obedece su presen
cia en nuestra ciudad?

—Tantó don José María Ru
bio como un servidor hemos 
sido destinados por la Ofici
na Central de Madrid pará 
promover la Campaña contra 
el hambre en Avila y su Pro
vincia. Nosotros colaboramos 
con las Delegadas que, en 
cada ima de las. provincias 
españolas, tienen por misión 
programar las actividades en 
relación con dicha campaña.

—-¿Podría usted indicar cuá
les son los objetivos princi
pales que se propone lograr 
la Campaña contra el ham
bre?

—En términos generales,, 
lo que se intenta es concien
ciar a la gente sobre la exis
tencia de' millones de seres 
que carecen de Jo más funda
mental en su vida: pan para 
sus cuerpos y cultura para 
su espíritu. Al mismo tiem
po, precisar todas aquellas po
sibilidades que, de un modo 
concreto y real, valgan para 
la solución de tan horrible 
problema humano.

—¿A quién van dirigidos los' 
fondos que se recaudan con 
motivo de la Campaña contra 
el hambre?

—Esos fondos no tienen 
otra finalidad que socorrer a 
los silenciados del tercer mun
do, o sea, a los pobres cultu
ral y materialmente de los 
países infradesarrollados pues
to que, dadas las condiciones 
en que viven y se mueven, no 
es posible escuchar sus gri
tos de dolor y angustia.

—¿Podría usted precisar al
gunos de los objetivos priori
tarios de esa ayuda al Tercer 
Mundo?

—Con mucho gusto. Lo pri
mero que se busca es la pro
moción humana y cultural de- 
dichos pueblos, enseñándoles 
las técnicas de la agricultura 
.y de la pesca, lo mismo que 
un mejor aprovechamiento de 
los recursós naturales en que 
suelen abundar esas legiones'.

Un segundo objetivo es la 
promoción sanitaria. Ya se 
sabe cómo esos pueblos son 
víctimas de enfermedades y 
epidemias. Sé trata, por tan
to, de darles un conocimiento 
de las causas que producen 
esos males y el modo moder
no de combatirías. Se intenta, 
igualmente, promoción a r 1 e s 
en el campo de la educación, 
construyendo escuelas y en
viándoles maestros. La mujer 
es objeto también de esta 
promoción mediante la ense
ñanza en las técnicas de la 
costura, confección... Entina 
palabra: se busca là promo
ción social en toda la varia
da gama de posibilidades, des
de los medios de comunica
ción hasta los medios de trans
porte.

—¿Desde que ustedes llevan 
trabajando en esta Campaña 
se ha mitigado en algo tan te
rrible mal?

—Ciertamente que sí. En 
el año pasado se lograron más 
de 380 objetivos. Para este 
año hay cercando 400 objeti
vos que se esperan conseguir.

\ OTRO MONUMENTO
OBOlTiUDABn

PUEBLO CASTELLANO 
Habitat PRADO SANCHO 
COHSTRUYE Y PROMOCIONA '

ABULA, S.A. Telf. 212849

M Hd 
Md

MEDICO-DENTISTA 
RAYOS X

Reyes Católicos, 27>15 
Teléfono 21 12 08. AVILA.

C. M. núm. 7

fiuioescueia COLLADO

Dr. José García-Moreno
OCULISTA

Del Servicio Oftalmológico del Hospital Clínico 
de Salamanca.

CONSULTA DIARIA. EXCEPTO SABADOS 
d Alférez Provisional. 14. ■— Teléfono 22 11 48.

—¿Las cantidades de dine
ro obtenidas llegan directa
mente a los destinatarios?

—En esto puedo decirle que 
la Oficina Central obra con 
el mayor escrúpulo y honesti
dad. Todo lo recaudado pasa 
a los destinatarios mediante 
la persona del Responsable 
que convive' y comparte con 
esos pueblos la situación del 
hambre. Ese Responsable es 
quien ha propuesto los obje
tivos a lograr, es decir, quien 
ha hablado ante el mimdo de 
las terribles necesidades por 
las que atraviesan.

—¿La Provincia de Avila se 
ha comportado bien en años 
anteriores por lo que mira a 
aportaciones en la Campaña 
contra el hambre?

—No dispongo en este mo
mento de cifras concretas. 
Puedo decirle que mi impre
sión es que la respuesta de 
esta Provincia ha sido exce
lente, tanto a nivel eclesial, 
como a nivel de colegios, ofi
cinas, establecimientos y pe
queños pueblos. Creo que la 
respuesta ha sido ejemplar.

—¿No recuerda usted algún ■ 
dato curioso o hecho edifi
cante?

—Pues sí. La Delegada me 
contaba cómo en una tienda 
de la ciudad donde había una 
hucha de la Campaña algunos 
gitanos se encargaron de lle
naría dando im gran ejemplo 
de caridad.

—Creo que el programa de 
actuaciones de Vdes. resulta 
muy denso y apretado.

—Efectivamente. Nos des
plazamos a algunos pueblos 
como Las Navas del Marqués, 
Arévalo, Arenas de San Pe
dro, Sotillo y otros muchos 
más. Hablamos en colegios, 
iglesias, y centros culturales. 
Puedo decirle que, ante este 
problema, todos se sienten 
solidarios y tremendamente 
sensibilizados.

—¿Hay algún acto especial 
con motivO' del Día del Ayuno 
voluntario?

—Como está anunciado, en 
la Ciudad habrá hoy viernes, 
tma cena del hambre. Creo 
que asistirá el Obispo de la 
Diócesis. Durante esa cena 
dirigirán su palabra los di
rectores de la Campaña y se 
expondrán algunas filminas 
en relación con los fines de 
la Campaña. Las esperanzas 
son muy prometedoras y es
peramos que este año supere 
con creces los éxitos de años 
anteriores. Con esto doy las 
gracias a cuantos contribu
yen a tan benemérita obra en 
bien de tantos hermanos nues
tros que sufren los desgarro
nes del hambre.
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PALENCIA fe'"IC' Valladolid El alcalde se entrevistó con la Comisión 
de Educación de la Zona Sur

El gobernador visitó varios 
pueblos de la provincia

PALENCIA.—El gobernador 
civil, señor Pajares Compostizo, 
efectuó una gira Por tres locali
dades de nuestra provincia.

En primer lugar visitó Villarra
miel, donde fue recibido por el 
alcalde, señor Prieto Paramio, y 
miembro de la Corporación.

Nuestra primera autondad iba 
acompañada por el vicepresiden
te de la Alta Cámara y senador 
por Palencia, don Juan Carlos 
Guerra Zunzunegui; presidente 
de la Diputación, señor Casas 
Carnicero; presidente del Patro
nato de Tierra de Campos, señor 
Salvador Merino, y del gerente 
de dicho Patronato, señor Jam
brina Sastre.

En el Ayuntamiento se cele
bró una sesión de trabajo, en 
la que se debatieron las dife
rentes necesidades que afectan a 
Villarramiel. Entre otros temas 
fueron tratados el de la automa
tización del servicio telefónico, 
mejora del abastecimiento de 

agua, así como del alumbrado 
público, nuevo Ayuntamiento, 

etcétera. . >

Seguidamente, el gobernador 
y acompañantes se dirigieron a 
la localidad de Belmonte de 
Campos. En este núcleo rural 
y en el Teleclub de la localidad 
tuvo lugar una reunión con los 
miembros de la Corporación que 
preside el señor García Caballero 
a la que asistieron también varios 
vecinos!.

Por la primera autoridad muni
cipal fueron expuestas ampUa- 
mente las necesidades más pe
rentorias de Belmonte, que por 
su positivo desarrollo necesita 
con prontitud viviendas, pavi
mentación de sus principales ca
lles, mejora del sistema eléctrico 
para el servicio de abastecimiento 
de agua, etc. El señor Pajares 
Compostizo y acompañantes to
maron cuenta de las necesidades 
del Ayuntamiento y prometieron 
su máxima colaboración para su 
solución.

Fue Castil de Vela el último 
municipio en cuya localidad se 
celebró también una. reunión de 
trabajo en la Casa Consistorial.

VALLADOLID;.—El alcalde, 
don Manuel Vidal García, se 
ha reunido en su despacho con 
los miembros de la Comisión de 
Educación de la Asociación de 
Vecinos de la Zona Sur con 
quienes mantuvo un amplio cam
bio de impresiones sobre la ne
cesidad de crear centros de en
señanza de BUP en el sector al 
que representan y para cuya rea
lización se plantea como primer

^Salamanca

Entrega de subvenciones de 
promoción socio-cultural en 

la provincia
SALAMANCA.—Tuvo lugar 

en la Delegación de Cultura, un 
acto de entrega de diversas sub
venciones cón destino a la pro
moción socio-cultural de la pro
vincia. Los beneficiarios han sido 
los Ayuntamientos de Béjar y 
Ciudad Rodrigo; el Coro Univer
sitario “ Tomás Luis de Victo
ria”, y los Teleclus de Chagarcía 

«www»-'- 

problema la carencia de solares.
El alcalde, Vidal García, se 

comprometió en dicha reunión a 
gestionar cerca del delegado de 
Educación y Ciencia la celebra
ción de una próxima reunión con. 
junta con los miembros de la 
mencionada Comisión para es
tudiar el problema.

Asimismo, don Manuel Videl 
entregó a los miembros de la ci
tada Comisión un escrito de

Medianero, Vega de Tirados, San 
Martín del Castañar y Sanchón de 
la Sagrada. El delegado, señor 
Seijas Flores aprovechó esta oca
sión para manifestar, entre otras 
cosas, que constituye para él mo
tivo de gran satisfacción que su 
último acto oficial en esta ciu
dad, sea precisamente para con
tribuir a fomentar las actividades 
culturales.

contestación al que ellos mis* 
mos habían presentado días pa
sados, y en el que aludían a la 
presunta venta de la calle de 
ingenieros por parte del Ayunta
miento y al cobro de las liquida
ciones de tasa de equivalencia gi
radas a centros de enseñanza. La 
respuesta entregada por el alcalde 
y con relación a ambos asuntos, 
es la siguiente:

“L'’ El Centro Cultural Va
llisoletano no ha adquirido al 
Ayuntamiento de Valladolid la 
calle de Ingenieros, ya que dicha 
vía subsiste en la actual ordena
ción de la zona, por lo cual la 
futura edificación que pueda rea
lizar el Centro Cultural VaUiao- 
letano sobre terrenos ,de su pro
piedad respetará dicha vía, con las 
rectificaciones y compensaciones 
que resulten del señalamiento da 
línea para acomodar exactamen^ 
te la futura edificación a laati* 
neación aprobada.

2.° El cobro del impuesto de 
tasa de equivalencia, del que son 
sujetos pasivos las personas ju
rídicas, se realiza dentro dej los 
plazos legales y atendiendo a 
su procedencia concreta e indivi
dualizada como resultado, en su 
caso, de las resoluciones dictadas 
en reclamaciones jurisdicciona
les.

COMPANERO
LUCHA POR TU INDEPENDENCIA í

C 0 ORDI NA DORA

UNETE A LA COORDINADORA DE SINDICATOS 
INDEPENDIENTES 

CGT^CTC
FeOERAdÓNtS INMPENDIENTES
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La policía recupera monedas Estafaron 97 millones de pesetas 
antiguas por valor de dos . 
millones de pesetas a varias entidades nanearías

VALENCIA, (Efe).— Mo
nedas de diferentes reinados 
de jos últimos siglos, valo 
radas en unos , dos millones 
de^ pesetas según catálogo, han- 
sido recuperadas por la poli
cía, tras haber sido adquiri
das a unos niños por 25.000 
pesetas.

La primera brigada de In
vestigación de la Jefatura Su
perior de Policía tuvo conoci
miento de que un individuo 
tenía en su poder dichas pie
zas. Localizado, las presentó 
diciendo que las había adqui
rido por cinco mil duros a 
unos niños.

Se trataba de dos monedas 
de Carlos Tercero, tres de 
Oro de Carlos Cuarto, tres de 
oro de Fernando Séptimo, y 

Hostal-Residencia

¿ TOfiOS 9£ 

©cuison^o
EL TIEMBLO ^ 1

Tlf.86tO254-37. • AVILA» S

Fiesta en honor a San Valentín 
DIA DE LOS ENAMORADOS 

En Discoteca Toros de Guisando
NO FALTES ESTA NOCHE, SI QUIERES RECORDAR EL AMOR PASADO Y VIVIR EL PRE

SENTE.
TODAS LAS PAREJAS QUE SE PRESENTEN DISFRAZADAS DE ROMEO Y JULIETA TEN

DRAN UN BONITO RECUERDO DE TOROS DE GUISANDO.
HAZ QUE TU PAREJA SE SIENTA MAS MUJER QUE AYER Y MENOS QUE MAÑANA, 

LLEVANDOLA A CENAR A

Toros de Guisando, El Tiemblo, a 42 kmts. de Avila
MAÑANA DIA B DE FEBRERO A LAS 11 DE LA NOCHE

veinticinco de oro de Isabel 
Segunda.

Buscados los niños, fueron 
hallados, y dijeron que, cuan
do jugaban al fútbol en un so
lar de la calle de Quevedo, 
propiedad del arzobispado,' 
el balón cayó en una oque
dad, donde hallaron dichas 
piezas, que tomaron como cu
riosidad y luego vendieron 
por 25.000 pesetas al citado 
individuo.

Se visitó el solar y, en efec
to, existía el agujero, donde 
aún quedaban otras piezas de 
cobre, de menor valor.

Las piezas de oro y plata 
han sido depositadas ante la 
autoridad correspondiente, pa' 
ra que reciban el destino opor
tuno según, la ley.

DISCOTECA

M A DR ID, (Efe).— Tres 
hombres, presuntos autores 
de estafas a entidades ban
carias por valor de cerca de 
97 millones de pesetas, a los 
que se han bloqueado diver
sas cuentas por importe de 
casi 280 millones, han sido 
detenidos por inspectores del 
Grupo de la primera Brigada 
Regional de Investigación.

Se trata de Pablo Cortés 
Fernández, natural de Ma
drid, de 49 años de edad; 
Cándido Estrada Alvarez, de 
34 años, nacido en Torrela
vega, y Antonio Guardiola Pi
nera, de 45 años y natural de 
Cieza (Murcia).

Los detenidos actuaban 
—según informa la Jefatura

Superior de Policía— con dis
tintos documentos y nombres 
supuestos, tanto para abrir las 
cuentas corrientes, en las que 
ingresaban los cheques falsos, 
como para inscribirse en los 
apartamentos en los que se 
hospedaban. Se servían de 
«hombres de paja» para las 
operaciones de cobro, a los 
que empleaban por medio 
de anuncios publicados en los 
medios de comunicación.

Pablo Cortés trabajaba en 
una entidad bancaria y era el 
encargado de enterarse del es
tado de cuentas de varios 
clientes, así como de la fir
ma y otros datos, que facili
tó a sus compañeros. Hasta 
ahora habían recibido un to

tal de siete millones y medio 
de pesetas.

Las investigaciones de la 
Policía se iniciaron hace va
rios días, a raiz del cobro de 
un cheque contra la cuenta 
corriente de una importante , 
empresa. La JccaÜización de 
dos de los hombres que efec
tuaban los cobros, ajenos a la 
ilegalidad de su actividad,- 
fue la pista definitiva para 
dar con los presuntos respon-' 
sables.

Pablo Cortés había com
prado un coche «Mercedes», 
por valor de 3.300.000 pese
tas, y pretendía justificar su 
nueva riqueza con la venta de 
una finca, para lo que llegó 
a falsificar una escritura. An
tonio Guardiola constituyó 
una sociedad j‘unto con Estra
da y tenían en trámites la 
compra de una empresa fi
nanciera. Le ha sido ocupado 
un coche «Ford» de importa
ción. Por su parte, Carlos Es
trada adquirió dos coches 
«Citroen GS y CX», que pu
so a nombre de distintas per
sonas.» '

Según informa el gabinete 
de Prensa de la Jefatura Su
perior de. Policía, las investi
gaciones no han concluido to
davía y se está pendiente de 
localizar a otros presuntos im
plicados así como de recupe
rar una parte importante del 
dinero que, al parecer, tienen 
en distintas cuentas corrientes.

Recuperación de 
las armas de un 
atraco y uno de 
los atracadores 

detenido
VALENCIA, (Efe).— Uno 

de los atracadores del hiper
mercado «Leco» de esta pro
vincia, en el que se robaron 
nueve millones de pesetas, ha 
sido detenido por dos núme
ros de la Guardia Civil de 
Trafico.

La detención tuvo lugar en 
la carretera al sospechar los 
funcionarios de este cuerpo de 
un turismo y darle el alto,, 
uno de los ocupantes del ve
hículo consiguió huir, y el 
otro, J. P. G-, fue atrapado 
y se le ocuparon las armas 
con las que habían efectuado 
el atraco, dos pistolas, y una 
escopeta de cañones recorta
dos, así como el saco del di
nero que estaba vacío.

Auioesc»eia COLLADO
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rante la fabricación se
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Se puede comprobar en los 
vasos masivos y en las copas

competidores, sino 
reúnen compañeros- 
forma ' a la misma

un sector 
tan los 
donde sé 
que dan

donde no se enfren- de varias capas de. vidrio, en

La transparencia en el arte
La creencia de que el vi

drio es algo frágil y quebra
dizo, que ha llegado a ser pro
verbial, parece nó responder a 
la realidad. Esta es al menos 
la impresión general que se 
obtiene en la interesante ex
posición «Premio internacio
nal del vidrio en Coburg 1977” 
y que tiene lugar entre los 
muros de la fortaleza.

El trabajo con el vidrio,, que 
se sitúa entre el arte artesa
no y el arte libre y creador 
propiamente dicho, parece ser

materia, e intercambian infor- 
macjiones sobre técnicias y 
formas. En los últimos veinte ' 
años se han descúbierto nue
vas posibilidades,, nuevas cua
lidades todavía desconocidas 
de este antiguo material. Se 
han ideado nuevos procedi
mientos, perfeccionado o re
mozado' métodos antiguos. Pa
rece como si los vidrieros, que 
Se conciben como verdaderos 
creadores, se distancien cons
cientemente en la actualidad 

Nuevo concepto de treneporte de cercanías de la Daimler-Benz i

de la fabricación industrial.
El vidrio, un material plás

tico que se presta a la confi
guración de toda clase de ob
jetos esculturales y decorati
vos, es muy semejante a la 
porcelana, que se pone de mo
da a iritervalos regulares.

Pero' parece como si el vi
drio tuviese todavía más am
plias posibilidades desde este 
punto de vista. 

las que el color aplicado so
bre la forma del elemento de
corativo se une armoniosa
mente a la forma del recipien
te. La exposición ofrece una 
demostración altamente inte
resante incluso para el profa
no, que contempla todos es
tos objetos solamente desde 
el punto' de vista estético, del 
uso a que están destinadas es
tas técnicas de vidrio graba- 
d"'. pulido o rayado con ayu
da de diamantes para obtener 
el efecto de un grabado en 
relieve. El visitante se perca
ta de que el movimiento du-

se pueden obtener efectos quecon-
vierte también en elemento 
creador y que, gracias a una 
maestría admirable del oficio.

jamás parecen «uniformes» 
como los objetos fabricados - 
en serie.

STUTTGART.— La empre. 
sa Daimler - Benz califica de 
«dual>-mode-bus» un nuevo 
transporte de cercanías pre
sentado últimamente en Ras
tatt (República Federal de 
Alemania). Se trata de un óm
nibus, que, unas veces, es con
ducido por vías laterales con 
dirección automática, pero 
que también puede ser con
ducido manualmente como los 
restantes vehículos de trans
porte de viajeros. El autobús 
dirigido ' automáticamente por 
vías tan sólo necesita una cal
zada de 2,60 metros de an
chura. Rodillos palpadores en 
las ruedas delanteras resbalan 
sobre vías laterales. El ve
hículo sin conductor rueda sin 
tirones y más confortablemen
te incluso en curvas muy ce
rradas. Ni siquiera a grandes 
velocidades en las curvas has
ta el límite de volcado no 
existe peligro de que el auto
bús abandone su carril. El 
«enhebrado» en la vía, y de 
esta a la carretera normal, no 
presenta el menor problema, 
sin que la velocidad haya de 
reducirse. O sea que con un 
vehículo, la Daimler - Benz 
ofrece dos, que puede modi
ficar la forma de conducción 
según, las necesidades. Con es
te autobús podría organizarse, 
más económicamente que con 
otros sistemas de transporte 
de cercanías, un sistema de 
transporte subterráneo. L o s 
tubos deT túnel, elementos di
rector y de pista necesarios 
para ello son piezas prefabri
cadas.

Ciertos efectos, y no sola
mente las imágenes y textos 
grabados con diamante, sin 
incluso poéticos, como las 
placas de vidrio trasparente 
que, parecen haber sido gra
badas; las esferas de vidrio 
unas dentro de otras y que 
pueden girarse en diversas di
recciones, adornadas de mi
niaturas, de figuras, de emble
mas y textos que perecen sim
bólicos.

Lo que presta un aspecto 
tan impresionante y tan in
teresante a esta exposición de 
Coburg es la «tensión» que se 
manifiesta entre las interpre
taciones váriables de la téc
nica artesana y las posibilida
des que emanan de la utiliza
ción de este material. En Co
burg pueden estudiarse las di
ferentes clases de vidrio pro
ducidas en la actualidad' en 
Europa y los variados proce
dimientos utilizados por maes
tros vidrieros, Y no se sabe 
bien si admirar uno u otro 
objeto por su audaz técnica, 
su grado de simplicidad o la 
perfección artística.

Se admira tanto una super
ficie perfectamente lisa como 
el aspecrto cristalino de un 
objeto de vidrio, la opacidad 
del material que parece que
bradizo y basto, o la forma 
envolvente de un recipiente, 
una fantasía decorativa en su 
expresión más simple. La uti-. 
lización de placas, de, vjdrio 
superpuestas o amontonadas 
de forma regular o irregular, 
fundidas unas i^on otrais o 
—a causa del efecto óptico— 
pegadas entre sí con resina, 
dan lugar a efectos visuales 
extraordinariamente sofistica, 
dos. Lo que cuenta ■ predomi
nantemente aquí son los efec
tos particulares que puedan 
obtenerse, incluso más que la 
sustancia misma. Se puede ha
cer todo lo que guste.

El material, que puede so- ■ 
meterse a toda clase de ma
nipulaciones y variaciones a 
causa de sus propiedades fun
damentales, demuestra un ca
rácter puramente ornamental 
que le aproxima a las piedras 
preciosas.

, laiwHOS si^oo
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¡: Temas para comentar

Varias causas de la delincuencia
“ Más de dos mil policías, se

gún so ha Informado, vigilan Ma
drid para mantener la seguridad 
ciudadana, según hemos podido 
saber de fuentes bien informa
das. Trescientos realizan su lar 
bor a caballo, integrados en dos 
escuadrones y cincuenta en mo
tocicletas, en una misión especí
fica de recorrer descampados y 
parques como la Casa de Cam
pó o el Retiro. Otro gran con
tingente está destinado a los co
ches denominados “K” y “Z”, 
y el resto se distribuye en patru- 
Has de dos y tres hombres que re. 
corren las calles a pie.

Tras este despliegue policial, 
iniciado hace unos días, lá me
dia aproximada de detenciones 
diarias oscila entre cuarenta y 
cincuenta personas. Casi la mi
tad de los detenidos son sórpren-

Se espera no "Boom" eo
La Administración espera un 

auténtico “boom” turístico pa
ra este año y confía que la cifra 
de turistas que visitan España 
llegue a 36 millones, ha asegura
do el secretario de Estado para 
Turismo, señor Aguirre, quien 
precisó que, durante esta tempo
rada, las tarifas hoteleras han 
sido fijadas por los hoteleros es
pañoles y no por los “tour ope
rators ”.

Por otra parte, la subida del 
35 por ciento en los precios de 
alojamiento, autorizada por el 
Gobierno, permitirá a los hotele
ros españoles independizarse de

didos “in fraganti”. Con estas 
nuevas medidas dé seguridad se 
ha registrado una baja de la de
lincuencia, no sólo porque se 
elimine a los autores de los he
chos, sino también porque en
tre ellos ha cundido el temor.

La eficacia de la Policía espa
ñola ocupa un segundo lugar en 
Europa, después de la francesa. 
El índice de delincuencia en 
nuestro país está en el antepe
núltimo lugar europeo, por enci
ma de Inglaterra y Holanda. El 
aumento de la delincuencia en 
España se debe a diversas causas: 
en principio a los indultos, ya 
que los delincuentes habituales 
vuelven a delinquir; a factores de 
tipo sociológico, familiar, y al 
paro y a las películas de violen
cia en el cine y la televisión.”

el tuiismo de eite alo 
las poderosas compañías turísti
cas extranjeras.

Como se sabe, ya durante el 
pasado año, la afluencia turística 
creció considerablemente sobre 
las cifras del año precedente. La 
baja acusada en la contratación 
de plazas para turistas británi
cos se verá compensada este año 
por la mejoría de la libra ester
lina considerablementel refor
zada.

Los técnicos españoles en Tu
rismo consideran que, a media
dos del mes que viene se habrán 
vendido todos los programas tu
rísticos hacia España.

proyecte sin problemas 
el sistema de cubiertas 

metálicas VILLOAR 
iogarantiza

Nuestra larga experiencia en la construcción de naves industriales 
resolverá con facilidad cualquier problema que plantee su proyecto.

El sistema patentado VILLOAR -2 - BANCO reúne todas las 
características que exige el proyecto de su nave industrial.

SISTEMA

Agilidad y libertad de diseño / fácil y rápido montaje / estética agradable

Sea cual sea el problema de sus instalaciones, no dude en consultamos. 
La adaptabilidad de las estructuras y la preparación y experiencia de 
nuestros técnicos encontrarán rápidamente la solución adecuada.

CONSTRUCCIONES 
METALICAS

empresas agrupadas:

PAMPLONA 
•Tinos.300832 
300061-301017

EURO 
CONSTRUCCIONES 

BARCELONA 
Tel. 8705029- 

0705825

TYMESA
VALLADOLID 

Tel. 235695 •

Por Fernán Dodéi

LA TENTACION Y SU RIESGO

(Primer domingo de Cuaresma)

(■(Jesús fue conducido por ei Espíritu al desierto pura ser tentado 
por el diablo.

Y dejspués de haber ayunado' cuarenta días y cuarenta noches tu
vo hambre.

Acercose el tentador y le dijo': ((Si eres hijo de Dios, di que estas 
piedras se hagan panes'».

Pero él respondió: ((Escrito está que no sólo de pan vive el hom- 
bfe, sino de toda palabra que sale de la boca de DioSy>.

Luego le llevó el diablo a la ciudad Santa, y habiéndole colocado' 
en el pináculo del templo, le dijo: « Si eres hijo de[ Dios, Achate de 
aquí abajos, porque escrito' está que encomendará a sus ángeles y te líe 
varan en las manos para que no' tropiece tu pie con ninguna piedra».

Díjole Jesús: ((También está escrito que no tentarás al Señor tu 
Dios».

Por último le llevó consigo el diablo a un ntoníe muy alto^ le mos~ 
tró todos los reinos del mundo y la gloria de ellos y, le dijo: ((Te daré 
todo esto si, postrándote me adoras». .

Entonces Jesús le contestó: ((Apártate, Satanás, porque escrito es^ 
tá que al Señor tu Dios adorarás y a El sólo servirás».

Al momento le dejó el diablo. Y llegaroñ los ángeles y le, servían». 
(Mateo 4,1-11).

Consideraciones al texto

1-—'El relato tiene un evidente carácter simbólico. La expresión «cuarenta 
días» sugiere los cuarenta años que pasó Israel en el desierto. Para Israel, la es
tancia en el desierto fue una época de tentación y caída; Jesús, el nuevo Israel, es 
tentado de manera semejante, pero vence.

Las tentaciones y las respuestas de Jesús definen el verdadero carácter de su 
misión mesiánica

2 .—Como los grandes héroes de la historia, antes de comenzar su actuación de- 
• finitiva, Jesús debe superar la prueba. El tentador, satán, el espíritu del mal que 

intenta desviarle del auténtico camino, le presenta tres señuelos cargados de atrac
tivo: la fuerza, el poder, el milagro. Pero Jesús supera la tentación acudiendo a las 
palabras de la Escritura y manteniéndose en las mañosa de Dios que le ha enviado.

3 .—Las tentaciones pueden caracterizarse como tentaciones de poder.

La primera es la de utilizar el poder de hacer milagros para socorrer las nece
sidades materiales ordinarias. "

La respuesta de Jesús no niega que las necesidades ordinarias deban remediarse 
por medios ordinarios, sino que subordina hasta las necesidades físicas fundamen
tales a la palabra revelada de Dios. Jesús no cumple su misión solucionando las 

. necesidades físicas elementales, sino proclamando la palabra que es vida.

4 .—La segunda tentación también tiene que ver con los poderes milagrosos; 
se refiere al uso de esos poderes para producir un «signo»: un despliegue especta
cular y convincente, capaz de forzar la) fe.

Pero Jesús no da esta clase de signos. Recurrir a un signo espectacular impone 
a Dios unas exigencias que El no ha prometido cumplir; no es ese el modo que ' 
ha elegido para revelarse.

5 .—La tercera tentación es tentación de mesianismo secular: el empleo del po
der político para cumplir los fines de la misión mesiánica.

La respuesta de Jesús a esta tentación sobrepasa en dureza a sus anteriores 
respuestas y va precedida de una expresión de repulsa. Eso es idolatría.

6 .—La elaboración del relato tiene una intención eclesial. La tentación no le 
afecta a Jesús sino, a la Iglesia encargada de llevar adelante su misión. Jesús de
mostró cómo nabrá de superar la Iglesia los peligros que amenazan a la integridad 
de esa misión.

La Iglesia (y nosotros) tiene estas tentaciones : a) búsqueda de la riqueza —ten
tación del pan—; b) tendencia a realizar las obras de redención por medios políti
cos y no por medio del testimonio apostólico —tentación del poder—■; e) exigen
cia del apoyo' exclusivo en los poderes sacramentales, con abandono de la santidad 
personal —tentación del prodigio—.
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HllJlelMcasa [os hombres
Carta abierta a las amas de casa abulenses

Queridas amigas; Ahora 
que estoy alejada de vosotras fí 
sicamente, pero no en espíritu, 
es el momento, tal vez más 
idóneo, para, objetivamente, 
juzgar a nuestra Asociación 
de Amas de Casa y Consu
midores de Avila y Provincia.

Llegué a pertenecer a ella 
de la forma más simple; fui 
invitada a una de esas mu
chas conferencias que la Aso
ciación organiza en nuestra 
Ciudad, y digo «nuestra»' por.
que, aunque la distancia 
separe y no sea abulense 
nacimiento, por abulense 
tengo y que vosotras así 
consideréis, es mi deseo.

me 
de
me
me

Muchos símiles, que nada 
han beneficiado, se han dicho 
de nosotras: unos, por despeo, 
tivos: «la mujer es felpudo, 
la mujer es la zapatilla rusa 
de la casa,...» etc.; otros, por 
demasiado pasivos, muelles y 
sibaritas: «la mujer es la al
fombra donde reposa la fa
milia», y otros, en fin, car- - 
gados de idealismo. Sin em
bargo, hay una comparación 
mucho más bella, real y ade
cuada; la mujer es la brisa, 
que alivia las tensiones ex
tremadas en la familia, que 
adapta nuevas corrientes y 
concepciones de la vida con

dación de Amas de Casa y 
Con¡sumidores de Avila y
Provincia: la brisa, que, 
traumas, trae las nuevas 
rrientes a nuestra Ciudad, 
sa que sabe conservar lo

sin 
CO- 
bri- 
SUS-

Me inscribí, 
mente; después, 
fue metiéndose 
dula de mi ser

pues, llana- 
poco a poco, 
hasta la mé-

suavidad; evitando los 
mas y brusquedades.

Pues bien: ésto es la

trau-

Aso-

tancial, lo auténtico y modifi. 
car lo accidental. No es ni el 
ciclón que arrasa todo, ni la 
calma, chicha que lo ador
mece.

Sois ün equipo estupendo, 
y yo os pido, desde aquí’, que 
no desmayéis para que Avila, 
sin perder el alma que un día 
lá hizo grande, avande con 
decisión y firmeza hacia un 
porvenir firme y seguro.

Elvira Matesanz Sanz
Ex-Secretaria de la Asociación

----- — __ sus inquietu- 
| des, sus actividades llevadas a d^cir»lc3i u cof^

dormimos menos

■ cabo y la andadura que aún 
puede y debe realizar si todas, 
de verdad, colaboramos en la 
medida de nuestras fuerzas.

La Asociación ha sido la 
pionera de muchas y muchas 
ideas que a la larga han cua

El seflor Obispo con las amas de casa
Sí, en esta ocasión el invi- 

tado fue nuestro Obispo,, don 
Felipe Fernández, que nos ha
bló claro, contundente y de

jado, exclusivamente con el una forma alentadora sobre
noble fin de mejorar a la mu
jer en general y a la mujer 
abulense en particular.

la Cuaresma. -
La Sede, abarrotada dé 

Amas de Casa, las cuales si-

guieron con el máximo inte
rés sus palabras, que a todas 
conmovieron.

Agradecemos desde estas lí
neas su amabilidad, y hacemos 
votos para que su misión en 
nuestta Diócesis sea de lo 
más fecunda.

LA AGRUPACION de AMAS de HOGAR de BARCELONA 
YA ESTA REPRESENTADA EN EUROPA

La entidad entra a iormar parte del Comité de Asociaciones 
Familiares de la CEE

La Agrupación; de Amas de 
Hogar de Barcelona ha puesto 
«una pica en Flandes». Duran 
te su viaje a París, donde los 
franceses celebraban el déci
mo aniversario de la funda
ción del Instituto del Consu
mo, la Delegación de amas 
de hogar fue informada por 
el presidente COFACE (Co
mité de Asociaciones Fami
liares de la Comunidad Eco
nómica Europea) de que la 
Entidad barcelonesa había si
do propuesta como organis-, 
mo familiar representativo de 
nuestro país en el Mercado 
Común. La propuesta ha si
do aceptada y el ingreso for
mal tendrá lugar en abril pró_ 
ximo.

«Somos la primera entidad 
que representará a España en 
la CEE, a nivel de asocia
ciones familiares», nos comu-

aspecto, cuentan, pues, Jemas 
de consumo, y calidad de vi
da, enseñanza, servicios juíí- 
dicos, seguros familiares, et
cétera. Constan en COFACE 
nueve representantes, una aso
ciación por país comunitario,
que en breve 
tando con la 
celonesa.

Respecto a

serán diez, con
agrupación bar-

sí, como repre--
sentantes españoles, van a 
coordinarse con otras asocia
ciones familiares, la vicepre
sidenta de Amas del Hogar 
contestó que «efectivamente 
y mucho más cuanto, según 
palabras de Joseph Gilles, ca
so de que en adelante tuvie
ra que ingresar otra asocia
ción de'' España en COFACE,, 
habría de ser a propuesta 
nuestra».

—El Gobierno, ¿.hace algO' 
que nosotros ignoremos para

nicaba ayer con satisfacción mejorar el nivel de vida de la.
Ramona Porta vicepresidente 
de la agrupación, particular-, 
mente encargada de temas re
lacionados con el extranjero. 
Y añade que la noticia «las 
sorprendió al serles anuncia
da por Joseph Gilles, presi
dente de COFACE y a la vez 
de la Liga de Familias belga». 
Aclara que las entidades de
dicadas a la familia en el Mer
cado Común tienen como con
dición su apoliticismo y la de
dicación a cuestiones sociales 
que prornocionen el nivel de 
vida de la familia. En este

familia? —no podemos por 
menos de preguntamos a 
quienes dicen van a represen
tamos en la codiciada Euro
pa. «Ni antes se preocuparon 
por la familia ni tampoco 
ahora, inmersos como están en 
política. Sin embargo, conven
dría recordarles, para que 
abran los ojos, que, en cual
quier país, la familia cuenta. 
En Europa, las asociaciones, 
familiares tienen su raigam
bre menos aquí». Añaden las 
Amas del Hogar que su meta 
actual «será mentalizar al Ge-

bierno español de la necesi- s 
dadt de que la familia sea oí- | 
da a la hora de las grandes | 
decisiones».— ¿También en el | 
asunto de la Constitución?— < 
«Nosotras preparam.os un es- 5 
tudio sobre la- familia, que, 5 
por uno u otro cauce, eleva- | 
remos a los representantes < 
parlamentarios». |

—Si las V asociaciones fami- | 
liares en su amplio espectro | 
no funcionan, ¿qué decir de | 
las dedicadas al consumo? | 
-—«Es lamentable que no se | 
haya hecho nada desde la | 
Administración para poten- | 
ciar las asociaciones del con- < 
sumidor. Ta.mbién es denun- | 
ciable que, por todo remedio, | 
tengamos una dirección gene- s 
ral de cónsumidores que no | 
sirve para nada. Que el Ins- | 
tituto del Consumo no tenga | 
siquiera presidente y que su e 
presupuesto de treinta y tres 5 
millónes ño se utilíc¡e para | 
defender al consumidor. En - | 
Francia, hemos comprobado | 
que las asociaciones de con- S 
sumidores se financian con | 
cuotas de los socios y ayuda | 
del Gobierno. De ellas, dijo | 
Giscard en París que no pue- Í 
de haber democraqia indus- | 
trial potente si las asociacio- | 
nes die consumidores no lo | 
son», , s

—Pues que el Gobierno lo | 
anote, ya. |

Los hombres, así, en gene
ral, como grupo, no usted ni 
yo, dormimos menos que las 
mujeres. Ya ve usted... Por 
lo visto, nos levantamos tres 
cuartos de hora antes que 
ellas y nos acostamos cinco 
minutos después. O sea, casi 
una hora nos sacan de ventaja. 
Casi una hora al día. Vamos, 
que en una vida de 70 años..., 
déjenme ustedes calcular. Al
go así como un día al mes. 
Un mes ca.da dos años. O sea, 
treinta y cinco meses, casi 
tres años, duermen más que 
nosotros las. listas de ellas...

Y encima, que si son unas 
sacrificadas, que si las tareas 
de la casa sí que son duras, 
que si no fuera por ellas... Y 
es verdad; si no fuera por 
ellas... Uno está de acuerdo, 
por lo tanto, en que a la mu
jer suele tocarle la parte más 
dura, por el aquel de la mo
notonía y la pesadez de las 
tareas, domésticas. Y es más: 
de las mujeres casadas que 
lino cpnoce, todas duermen 
menos que sus maridos. O le 
parece a uno que duermen 
menos; a ver si todo es por lo 
que dicen ellas... En todo ca
so, uno estaba en la idea de 
que la mujer era más madru
gadora que el hombre. Bueno, 
pues no.

Segiin el Gabinete de In
vestigación de Audiencia de 
Radiotelevisión Española, las 
mujeres duermen más, y to
do el mundo boca abajo. Y 
no es —quede esto claro— 
que uño crea a pie 'juntillas 
cuanto dice la «tele». No es 
por la parte de la «tele», si
no por la del Gabinete de In
vestigación de Audiencia al
go que suena así como a muy 
sesudo y meticuloso. O sea, 
que todo el mundo boca aba
jo. Dormimos menos los hom
bres que las mujeres.

Claro; por eso nos morimos 
antes. Porque —eso sí que 
está fuera de toda discusión— 
los hombres damos peor re
sultado que las mujeres. Mi

ren ustedes alrededor, y ya 
me dirán cuántos viudos ven... 
y cuántas viudas. Muchas más 
viudas. Lean, las esquelas; 
bastante .más de hombres. Y 
no pocas de las de mujeres 
son de viudas, o sea, de al
guien qué se había llevado a 
un hombre por delante, dicho 
sea a la buena de Dios y sin 
ganas de molestar.

Ahora me lo explico todo. 
Los sabios más sabios están 
de acuerdo, en que el sueño 
es una gran cosa. No se fíen 
de esos que dicen que duer
men poco y están como un 
clavel. Presumen de dormir 
poco. Y si, en efecto, andan 
escasos de sueño, mal asun
to. El sueño es una gran co
sa, y las mujeres duermen 
más. Por eso, claro, hay tan
tas viudas como hay; por eso 

. nosotros damos peor resul
tado, pese a la gimnasia que 
hacemos. Por que es que ellas 
hacen también gimnasia y, 
además, duermen más. Casi 
una hora por día, un día por 
mes,, un mes por cada dos 
años... Aproxima dament e. 
Que ahí puede que esté el 
equilibrio. Porque, ciertamen- 

. te, nos morimos antes los 
hombres, pero tras vivir casi 
tres años más que ellas.

No obstante, no sé...; me 
parece que nos hacen trampa. 

. Por eso tenemos la cara de 
sueño que tenemos, por eso 
—volveré a decir— nos resen- 

. timos antes. Y hasta puede 
que por eso seamos lo feos 
que somos.

Félix Antonio GONZALEZ

OTRO MONUMENTO 
EN AVILA CIUDAD

PUEBLO CASTELLANO 
Habitat PRADO SANCHO 
CONSTRUYE Y PROMOCIONA 

ABULA, S.A. Telt 212849

VELASCO
LA CASA DEL FUMADOR

Tabaqueras, ceniceros, encendedores a gas y electrónicos, 
de todas marcas, de mesa y bolsillo. Cigarreras musicales. 
Pitilleras, pipas, cachimbas y boquillas. Filtros y accesorios. 
Servicio de cargas de mecheros. Gran y variado surtido de 
toda ciase de artículos de y para el fumador.

S. M.
(De «Mundo Diario»)
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Plaza de Santa Teresa, 3

AVILA

Teléfono: 21 26 73
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Transferencias en el Consejo de Ministros 
e indulto en el Senado

Leopoldo Calvo Sotelo puede ser nombrado hoy mi
nistro para las relaciones con las Comunidades Europeas
MADRID, 10. (Por M. Sil

va de «Efe»).—El Consejo de 
Ministros que hoy se celebra 
en el Palacio de la Moncloa 
bajo la presidencia de Adolfo 
Suárez considerará, entre otras 
cosas, un proyecto de de
creto sobre la transferen
cia del patrimonio de la 
A. I. S. S. (antigua Organiza
ción Sindical) al Estado. Pe
ro dicha transferencia —se
gún manifestaron a «Efe» 
fuentes solventes— se llevará 
a cabo sin perjuicio de la ad
judicación de determiñados 
bienes del Patrimonio Sindical 
a las organizaciones sindica
les.

Por otro lado, és casi segu
ro que los ministros aborda
rán también los temas relati
vos a la organización del Fon
do de Protección al Trabajo, 
la moratoria de cuotas' a la 
Seguridad Social, el antepro
yecto de Ley de Supresión de 
la Selectávidad Universitaria 
y estudiarán un amplio infor. 
me sobre el cumplimiento, por 
parte del Gobierno, de los 
Pactos de la Moncloa.

Y, también hoy, las seño
rías del Senado darán luz 
—verde o roja, también es po

Miguel G lauro 
Especialista enfermedades de ia Piel y Venéreas. >

Consulta diaria de 11 a 2 
(Convenir horas, entre 11 y 2 horas). 

Plaza de la Catedral 12 - 2.° D (Frente Hotel Continental). 
Teléfono 21 12 44. AVILA. C. M. n.° 4

CONDUCCION DEFENSIVA
Caso de incendio—En la mayoría de casos la culpa 

se debe a un cortocircuito eléctrico y si es así hay que 
tratar de desconectar rápidamente la batería, consejo 
rara vez útil ya que ello requiere tiempo, material apro
piado y gran serenidad. Lo que es factible en ocasiones 
es romper por arrancamiento el cable que se está que
mando valiéndose de algo que pueda actuar de palanca 
y que no sea metálico.

Si sé dispone de extintor usarlo lanzando su contenido 
contra la base de la llama. Si el fuego avanza y se des
contrôla, aléjate y alerta a los circundantes antes de que 
el tanque de gasolina explosione.

sible que amarilla— a diver
sos proyectos de ley ya apro
bados en el Congreso de Di-' 
putados, y, de no ser retira
da a tiempo, es probable que 
lO'S senadores se tengan que 
pronunciar en torno a la pro
posición de Ley sobre Indul
to para los presos sociales^ 
presentada por los señores 
Bandres y Xirinacs.

Sin embargo, Juan María 
Bandres, que en la tarde de 
ayer mantuvo una conversa
ción con el ministro de Justi
cia, manifestó a «Efe» que no 
excluía la posibilidad] de retí-' 
rar esta 'proposición de ley. Y 
esto se produciría —explico— 
en el caso de que el «PSOE», 
en el curso del debate, pre
sente una alternativa acepta
ble. Todo puede ser posible, 
puesto que el señor Bandres 
también sostuvo conversacio

PEATON: El cruce más segu 
ro es el más protegido 
Siempre que exista, elija un 
paso con semáforo o guar 
dia.

CONSEJOS
AL

CONDUCTOR

nes en los pasillos del Sena
do con algunos representantes 
del grupo socialista.

Por lo que respecta a la se
sión de ayer, cabe destacar la 
intervención del ministro de 
Sanidad y Seguridad Social 
sobre el tema de las drogas y 
el alcoholismo en nuestro 
país. Y las cifras que ofreció 
no constituyen ninguna bro
ma: diez mil fallecimientos 
anuales en España a causa del 
alcohol, otros diez mil por la 
influencia del tabaco y, seña
lando que las estadísticas eran 
menos fiables, indicó que se 
registraba un aumento en el 
consumo de drogas, con una 
escalada precisamente hacia 
las más peligrosas.

En otro orden de cosas, es 
dé señalar la conferencia que 
sobre «Condicionamientos Eco 
nómicos de una política de
mocrática para España» pro
nunció en el «Club Siglo 
XXI» el diputado de «UCD» 
por Sevilla Jaime García 
Añoveros. Y, especialmente, 
la cena-coloquio que siguió a 
la conferencia. Por ejemplo, 
el diputado comunista Ramón 
Tamames dijo, entre otras 
cosas, que las coincidencias 
entre su partido y el guberna
mental son producto del mo
mento», la lucha —aclaró— 
comenzará cuando esté apro
bada la Constitución». Más 
o menos, lo que el personal 
se esperaba, porque, a pesar 
de todo, las diferencias entre 
el'«PCE» y «UCD» aún si
guen estando claras por el 
momento.

Y el ministro para las Re
giones, Manuel Clavero Aré- 
valto, parecía bromear con 
aquello de qué «UCD» estará 
siempre en el poder, porque 
siempre ganará las eleccio
nes», parecía broma, pero, al 
fin, quien sabe si fue una bro
ma en serio.

En fin, que Leopoldo Cal
vo Sotelo se puede convertir 
de la noche a la mañana en 
«Mister Europa», si como 
apuntaban círculos políticos 
competentes, es nombrado mi
nistro para relaciones con las 
Comunidades Europeas. Y el 
actual ministro de Cultura, 
Pío Cabanillas Gallas, tam
bién puede convertirse en pre
sidente de la «Xunta» de Ga
licia a tenor de la votación 
que los diputados y senadores 
gallegos de «UCD» efectua
ron para ver qué parlamenta
rio deberá ocupar dicho car
go. Pío Cabanillas obtuvo 18 
votos; José Luis Meilán Gil, 
cinco. Y Víctor Moro, otros 
cinco. Se depositó una pape
leta en blanco y se registra
ron dos abstenciones.

U PÉM Sita viiiiii nñffli 3
MADRID.—La oficina de Ser

vicios Informativos de la Presi
dencia del Gobierno ha facilitado 
un comunicado en el que con
firma que el próximo sábado, 
día 11, el Colegio Oficial de Pe
ritos e Ingenieros Técnicos In
dustriales hará entrega del título 
de colegial de honor al Presiden
te del Gobierno, Adolfo Suárez.

Como, se sabe el pasado 27 de 
diciembre los peritos e ingenieros 
técnicos industriales acordaron 
nombrar colegial de honor al 
Presidente Suárez por su inter
vención en el reconocimiento y 
consolidación de los derechos 
profesionales de los peritos e In
genieros técnicos,

MF mr MT jaar aaa tair laar jaw aai

El riiio del Seeado apralid ayer 
al mayecto de zoaa ecoedaiica

En el Congreso, vía libre al deba
te de los proyectos fiscales y de 
la modificación de la ley de Aso
ciación Política

MADRID— El Pleno del 
Senado, en primera lectura, y 
con el quórum favorable de 
más de los dos tercios que 
forman la Cámara, aprobó, 
tras un largo debate, el pro
yecto de zona económica. In
tervino el Ministro de Asun
tos Exteriores.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA: 

7,45 y 10. Hoy día del aficiona
do: “ Muerte en Venecia”. (Ex
clusivamente para mayores de 18 
años).

REYES CATOLICOS: 8 y JO. 
“La llamada del sexo”. (Autori
zada para moyores de 18 años).

Para el domingo: 12 y 5,30: 
“El Príncipe y la Cenicienta”. 
(Autorizada para todos los públi. 
eos).

Auto-Escuela «Avila»
SORTEARA ANTE NOTARIO, UN CI

TROEN DYANE - 6 ENTRE AQUELLOS 
ALUMNOS QUE SAQUEN EL PERMISO DE 
CONDUCIR HASTA EL 30 DE ENERO DE 
1979.

Avda, de Madrid, 21, Avila. Teléfono 21 20 65

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentillas
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo D. Carmelo, 22-bajó — Teléfono 22'2182 
(Frente al Parque de. San Antonio)

C. M. n-o 5

El acto tendrá lugar en Sego
via, provincia que está integrada 
terntorialmente dentro del Cole
gio de Peritos e Ingenieros Téc
nicos del Centro y qüe ha sido 
elegida en razón de que el Presi
dente del Gobierno fue en 1968 
y 1969 Gobernador Civil de Se
govia.

Es la primera vez que el señor 
Suárez visita esta provincia desde 
que es Presidente del Gobierno.

Al acto asistirán peritos e in
genieros técnicos industriales de 
toda España, que se desplazarán 
a Segovia para participar en el 
homenaje al Presidente del Go
bierno.

Procedentes de la Comi
sión de Presupuestos se apro
baron los créditos de RTVE, 
por 5.000 millones, y otro de 
2.300 millones para satisfaj- 
cer gastos ocasionados por la 
celebración de las elecciones 
legislativas.

Por su parte, los Ministros 
de Sanidad, Transportes, 
Obras Públicas, e Interior, res
pondieron a preguntas e in
terpelaciones de 'Senadores.

En el Congreso, la Comi
sión de Hacienda dio vía libre 
para su tramitación y debate 
a los proyectos; de ley fisca
les. El Ministro Fernández 
Ordóñez, en su breve discur
so, dijo que el actual impues
to general sobre la renta «ni 
es impuesto, ni general, ni so
bre la renta». La única en
mienda a la totalidad de la 
minoría vasca, fue convertida 
en moción.
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Carmen Conde, primera mujer 
académica de ia Lengua

MADRID.—La Real Acade
mia de la Lengua eligió ayer 
tarde a la poetisa Carmen 
Conde para ocupar el sillón 
de académico de número que 
quedó vacío con la muerte de 
Miguel Mihura.

La elección tuvo' lugar, en 
la sesión plenaria que habi
tualmente celebra la Acade
mia los jueves, entre las tres 
mujeres que habían sido pre
sentadas como candidatos: 
Rosa Chace!, Carmen Conde 
y Carmen Guirado. Carmen 
Conde obtuvo —en la tercera 
votación— catorce votos, con
tra siete y uno de Rosa Cha
ce! y Carmen Guirado, res
pectivamente.

Con la elección de ayer 
tarde, por primera vez desde 
su fundación, en 1714 —ex
cepción hecha de Isidra Guz
mán, que fue académica en 
1784 por décisión de Car
los III—, una mujer ocupa 
un puesto por elección en la 
Real Academia de la Lehgua.

Carmen Conde nació en 
Cartagena en 1907. En 1967 
recibió el Premio Nacional de 
Poesía.

Domicilio Social ; Plaza Santa Teresa, 12
Teléfono 21 18 07

Minis lie Avili
Sorteo Notarial para la designación 

de Compromisarios

De acuerdo con lo establecido en los Estatutos de la Entidad, 
se pone en general conocimiento que el Sorteo ante Notario pa
ra la designación de OCHOCIENTOS CUARENTA COMPROMI
SARIOS, electores de SETENTA Consejeros Generales represen
tantes de los impositores en la Asamblea General de esta Enti
dad, se celebrará (D. m.) el próximo martes, día 14 de Febrero, 
a las 18 horas, en las Oficinas Centrales do la Caja, Plaza de

liWíísdd mundo
ESTADOS UNIDOS
• ESTADOS UNIDOS INI

CIO ayer una nueva etapa 
en la era de las comunicacio
nes con el lanzamiento de un 
satélite especial que cuenta 
con 23 canales de alta frecuen
cia y que permitirán la trans
misión de llamadas telefónicas 
y por teletipo.
MEJICO
• LAS AUTORIDADES ME

JICANAS han autorizado 
el aterrizaje del avión super
sónico Concorde en la capital 
del país, para cubrir la ruta 
Méjico-París, vía Washington,

Santa Teresa número 12. El acto tendrá carácter público. En pre
visión de que algunos de los designados Compromisarios carecie-. 
se de los requisitos habilitantes para ejercer el cargo o estuviese 
incurso en las incompatibilidades o limitaciones previstas en los 
Estatutos, se procederá, asimismo, a la designoción en dicho Sor
teo de CUATROCIENTOS VEINTE Compromisarios Suplentes.

'f

informó ayer el vespertino lo
cal "Ultimas Noticias".
ECUADOR
• EL ESCRUTINIO DEFI- 
- NITIV0 dçl referéndum ce
lebrado en Ecuador el pasa
do 15 de enero, confirmó ayer 
el triunfo del proyecto de 
nueva Constitución, La con
sulta tenía por objetó refren
dar uno de los proyectos de 
la carta política elaboradds 
por comisiones especiales de 
legislación.
CHILE
« EL PRESIDENTE CHILE

NO, Augusto Pinochet 
Ugarte, inició, anoche un viaje 
de cinco días por la región de 
Magallanes, en el extremo' Sur 
del Continente, durante el cual 
efectuará visitas a sectores 
fronterizos con Argentina,

Hqsta el mismo día del Sorteo, se encuentran expuestas en 
las citadas Oficinas Centrales de la Cajo, las listas definitivas 
de los impositores entre los que se procederá al citado Sorteo.

Una vez designados los Compromisarios, y manifestada su 
aceptación o renuncia del cargo, se anunciará la convocatoria 
para la elección por los mismos de los Consejeros Generales re
presentantes de los impositores en la Asamblea General de la 
Entidad.

EL PRESIDENTE DE LA CAJA 
Enrique Aboín Martín.

■

CUARTO ANIVERSARIO

El Señor

Avila, Febrero de 1978

Detención del «estrangu 
lador de ia colina»

Este es el actor
Ned York, de 37

norteamericano 
años de edad,

• que ha sido detenido por la Poli
cía de Los Angeles, acusado de 
la muerte de doce chicas jóvenes 
y de una mujer en las cercanías 
de .la citada ciudad. Estos críme
nes en cadena han sido atribuidos 
a un denominado ’’estrangulador 
de la colina”. York está sometido 
a observación psíquica.

(Foto: EUROPA PRESS).

D. Alberto Resina San Juan
CONSTRUCTOR

QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 12 DE FEBRERO DE 1974
DESPUES, DB RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS ¥ LA BENDICION DE SU SANTIDAD

Su esposa doña Felipa Martín Rodríguez; hijos Pedro (arquitecto'), Teresa, Pilar, Maria-Isabel y Guillermo; hijos 
políticos Pilar López y Fernando Maroto; hermanos doña Severina y doña Agapita; hermanos políticos don Fran
cisco Piriz, don José-María Moreno y doña María Martín; nietos, sobrinos, primos y demás familia,

Les agradecen una oración por su alma
El funeral que se celebre el día 11, a lás 8 de la tarde én la capilla del Colegio Diocesano, será aplicado por su 

eterno descanso.
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-.■^ u-..o„ Nueva tempestad de nieve y trio
E» amplias zonas ds la rtgidn oordsste ha tenido qne ser interrompido el tráfico rodado

NUEVA YORK. (Crónica de 
Europa Press).—Una nueva e in
tensa tempestad de frío y nieve 
se ha desencadenado sobre el 
Nordeste de los Estados Unidos 
cuando en cierto modo, todavía 
no han sido superadas las conse
cuencias de la anterior. En el 
momento actual se llevan casi 
treinta horas ininterrumpidas de 
Intensas nevadas y fuertes ventis
cas que han perturbado la vida 
en toda la zona y están causando 
ya importantes pérdidas mate

riales sin contar todavía las pér
didas humanas que también pue
den haberse producido.

Es este el segundo invierno de 
gran dureza que está sufriendo la 
región oriental de los Estados 
Unidos después de unos años de 
relativa suavidad. En los últimos 
días las nevadas y, en general, 
las consecuencias de la estación 
invernal se han dejado sentir tam
bién en el Sur, región tradicio
nalmente cálida, e incluso, en 
Florida que suele ser presentada 

por la propaganda turística, como 
un paraíso semitropical. También 
la zona de California, y el Oeste 
en general, se ha visto afectada 
por las durezas deteste invierno 
con gran alivio de sus habitan
tes que ven en las grandes canti
dades de nieve almacenadas en 
las montañas lá mejor garantía 
de que la sequía que han sufrido 
estos últimos años está tocando 
a su fin.

Volviendo a la región oriental, 
diremos que numerosas zonas si

tuadas entre Boston y Baltimore 
están cubiertas por capas de nie
ve de hasta metro y medio de 
espesor. Ai mismo tiempo vien
tos de hasta ochenta kilómetros 
por hora contribuyen a amonto
nar la nieve en los lugares más 
resguardados haciendo inútiles 
todos los esfuerzos por , limpiar 
las calles, carreteras y pistas de 
los aeropuertos.

El tráfico está interrumpido en 
amplias zonas de la región ya 
que resulta imposible avanzar por 

las carreteras cubiertas de nieve. 
Aunque se carece de cifras exac
tas se calcula en varias decenas 
de miles el número de personas 
que se han quedado en las ca
rreteras bloqueadas en sus ye- 
hículos por la nieve que, en al
gunos casos, sobrepasa el metro 
y medio de espesor. Se cuentan 
por millares los turismos y los 
autocares que han tenido que de
tenerse y se han tomado medidas, 
en lo posible, para ayudar a los 
bloqueados.

Esta situación es' general en los 
estados de Nueva York, Connec
ticut, Nueva Jersey y Massa
chussetts y en algunas zonas el 
viento ha alcanzado los cien ki
lómetros por hora. Las autorida
des, por medio de la radio, ha
cen recomendaciones sobre las 
medidas que deben ser adoptadas 
por los automovilistas atrapados 
en sus vehículos para no perecer 
congelados. Pero se teme que'el 
número de víctimas será elevado 
ya^ que ño es posible ayudar a 
todos los que se encuentran en 
dificultades.

Los aeropuertos de Nueva 
York, Boston y Filadelfia se han 
visto obligados a cerrar suspen
diendo el tráfico aéreo hasta que 
termine la tormenta. En sus salas 
de espera se concentran centena
res de personas que no han po
dido efectuar los vuelos que te
nían previstos y se encuentran, 
a causa de la nieve, en la Impo
sibilidad de regresar a sus domi
cilios.

Por si todo esto no bastara, 
una amplia zona de la ciudad de 
Boston se encuentra sin electrici
dad lo que dificulta todavía más 
la situación de sus habitantes. En 
Nueva York, Boston, Baltimore 
y otras, ciudades se han produ
cido numerosas emergencias que 
han sido resueltas como ha sido 
posible. Pero solo el fin de la 
tormenta permitirá llevar ayuda 
a todos los que la necesitan y 
evaluar los daños de todas las 
clases que se han producido.

Hugh CARPENTER

No seas tu propio médico. f
No pierdas el tiempo en diagnosticarte. 
Tu salud no espera. No te autorrecetes, 
ni aconsejes alegremente a los demás.

Cuando te encuentres mal, acude al Médico 
y no intentes decirle lo que debe recetarte. 
El sabe lo que necesitas.

NO TE RECETES A TI MISMO. CONSULTA A TU MEDICO.

Luis Silerías 
Del Cutillo 
LABORATORIO
DE ANALISIS 

CLINICOS
C/ Alfonso el Sabio, 7 

Portal L’-ó.® A 
Teléfono 22 15 77. AVILA

-A^«»^W^/jk..>>4tfP><*t>'*<<«**<0*-^ ^**‘^^'«***-‘*W ^ l^M<»U.MMh.4.

Es un consejo del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, 
con la colaboración de la Industria Farmacéutica flutofiscuela COLLADO
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Anta la próxima jotnaila en Regional Preferente 
Comienza la segunda vuelto y el partido más 
interesante será el At. de Valdemoro - Uralita

Carta abierta 
'''^'''''^''''''''''''''''''WVVVVVVVXAA/V^AWVVXWVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVWVVVVVWVVI

U. B. Conquense y San Fernando pueden sumar positivos
El Rioi Avil3. con occosliioii fle 
sumar los pontos, rocipirí al Ooeltl- 
chcr. otro rival da mocho coioado

Quedó atrás la primera vuelta 
del campeonato de liga en Regio
nal Preferente y pasado mañana 
domingo se inicia la segunda. 
Diecisiete jornadas nos han deja
do ver quiénes son, ya no se pue
de dudar, los mejores: Uralita, 
San Femando, Real Madrid y 
Atlético de Valdemoro. Y entre 
éstos debe andar el juego del as
censo, porque se podrá unir a 
ellos alguno más, pero no va re
sultarle fácil. .

Aparte estos equipos, y otros 
tres por la parte baja de la clasi
ficación, todos los demás han 
dado unas de cal y otras de are
na. Y si están en lugares cómo
dos, o menos cómodos pero no 
peligroso, de la tabla, deben pro
curar mantenerlos, porque malo 
es el no subir, sobré todo si al 
principio se hizo uno ilusiones, 
pero mucho peor es bajar. Y, no 
importa decirlo una vez más, as
ciende uno y bajan cuatro.

Hay equipos que arrancando 
con una plantilla discreta, corta 
pero buena en rendimiento, en 
cuanto tienen dos o tres bajas se 
descompone, él sistema de juego 
y van a la deriva. Este es el caso 
del Real Avila, que empezó bien, 
pero luego ha tenido de todo lo 
malo que se pueda tener en la 
primera vuelta, aparte de que la 
línea más floja haya sido la ata
cante —^posiblemente por líos 

constantes cambios de peones—, 
Y como para ganar hay que ha
cer goles..,

Vamos a formular nuestros 
pronósticos semanales. Y vamos 
a repasar, antes, cómo está la cla
sificación:

. Uralita, 24 puntos reales y 8 
positivos; San Femando, 23 + 7; 
Real Madrid, 23+5; Atlético 
Valdemoro, 22 + 4; Daimiel, 19' 
+ 1; Boetticher, 18 + 2; Rayo Va- 
lleca.no, 18 + 2; Conquense, 17—1; 
Sonseca y Calpisa, 17 + 1; Man
zanares, 16; Urbis, 16—^2; Mós
toles y Atlético Madrileño, 15— 
3; RÍ AVILA, 1+-2; Alcoben
das, 13-—5; Segoviana, 10—6 y 
Colmenar, 7—9.

Alcobendas - U. B. Conquense: 
| El Alcobendas estuvo muy abajo; 
| salió un poco hacia arriba, a 
Í fuerza de voluntad no exenta de 

juego, pero ha vuelto a caer. Por 
el contrarío, el Conquense, buen 

, equipo, parece que se está ento 
nando mucho. Y como tiene un 
negativo, es normal que busque 
borrarle cuanto antes. En esta 
jornada puede conseguirlo, pero 
poniendo todo su juego y entu
siasmo porque los muchachos 
alcobendanos no se entregarán 

fácilmente. En la primera vuelta 
ganaron los conquense por 1-0.

Atlético de Valdemoro-Urali- 
ta: Para nosotros es el partido 
de la jomada. Si gana el de Val
demoro, se mantendrá firme arri
ba,* pero si gana el actual líder, 
que es el Uralita, se le pondrá 
todo mucho más difícil al Atlé
tico. Que va a ser un partido de 
los que se garantiza el interés no 
cabe duda. Tenemos que dar un 
margen bueno al que organiza, 
que ya empató en Getafe en la 
primera vuelta. Claro que eso 
hará que los getafeños acudan 
a esta cita con ganas de desquite. 
También pudiera haber en esta 
ocasión reparto de puntos.

Daimiel - San Fernando: No 
ha rendido el Daimiel todo lo 
que esperaban sus seguidores, 
aunque no esté mal. Esta vez 
juega en su campo y la visita es 
do mucho cuidado; el equipp de 
San- Femando de Henares tiene 
que seguir luciendo fuera y en 
casa; de otra forma se despegará. 
Si a los daimieleños les sale, an
te su fiel “hinchada”, el partido 
bueno, adiós los de San Feman
do. Nos inclinamos por una cor. 
ta Victoria casera, aunque^no 
descartamos el empate.

Urbis - Sonseca: Los “cons
tructores” no están muy bien 
que se diga. Y mirando a la cla
sificación les superan los sonse
canos. Pero el jugar en campo 
propio puede ser, debe ser, el 
que queden eri poder del Urbis 
los dos puntos. Contra nuestro 
pronóstico estará el Sonseca, que 
llegará a Moratalaz dispuesto a 
recuperar el punto que cedió 
en la primera vuelta —-empate a 
dos goles—. Puede conseguirlo.

Real Madrid _ Rayo Valleca
no: Aunque el Avila no fuera ni 
su sombra, vlmosl el miércoles 
bastante fuerte, con buen juego, 
al Real Madrid. También- debe 
estar en buen momento el Rayo 
Vallécano, como lo demuestra su 
triunfo el domingo pasado en 
Moratalaz. Habrá lucha, pero 
los puntos serán para los blancos 
de la Ciudad Deportiva.''

Móstoles - Manzanares; Como 
los mostoleñós están más bien 
flojos, en otro mómento hubiéra
mos dado poco por ellos ante la 
visita del Manzanares, pero éste 
tampoco parece que da de sí todo 
lo que de él se esperaba al co
mienzo de la temporada. De to
das formas serán los manzanare- 
ños difíciles rivales para los que 
organizan. En la primera vuelta 
ganó, por la mínima, el equipo 
manchego; ahora puede hacer lo 

mismo el mostoleño. Hasta un 
empate, si le rueda bien “la bo
la” al que viaja, se puede dar.

Atlético Madrileño - Calpisa: 
Es más fuerte, sin duda, el equi
po de Las Rozas, aunque fuera no 
haga mucho, pero no están mal 
los atléticos y lucharán por no 
aumentar su cuenta de negativos. 
Deben ganar; si se les ponen mal 
las cosas y bien a los visitantes 
pueden estos hacer, como el an
terior domingo en Móstoles, un 
empate.

Segoviana-Colmenar. La Gim
nástica Segoviana está apretando 
mucho para salir de la cola de la 
clasificación. Y nos parece que 
pronto lo va a conseguir, porque 
ha mejorado su juego y lleva 
ahora cuatro jornadas sin perder. 
Debe ganar y hundir más al “ faro 
lillo rojo”; porque nó hay duda 
de que el colmenareño es el más 
flojito y está ya con un pie en la 
Segunda.

Real Avila - Boetticher: Siem
pre tenemos fe en el Avila; no 
la hemos perdido, aunque le estén 
saliendo mal todas las cosas. Pe
ro reconocemos que pasado ma- 
fiana tendrán enfrente otro difí
cil adversario máxime porque no 
encaja goles, es el menos golea
do, y lo peor —lo más flojo que
remos decir—- del equipo abulen
se es su ataque, que sólo ha po
dido marcar 16 goles en 17 par
tidos, siendo el segundo menos 
goleador. Y si los de Villaverde 
no reciben goles y el, Avila no 
los hace, ya me dirán. Por eso 
el Boetticher es el “ equipo de los 
empates” —lleva nada menos 
que diez—. .

Los dos últimos partidos del 
Avila han sido flojitos, hay que 
decir la verdad pero confiamos 
en que mejore y esté a la altura 
de los veinte últimos minutos del 
primer tiempo frente al Madrid. 
Si en el primer partido de la tem
porada empató en Villaverde, 
ahora lo lógico es que gane. Para 
que así sea vamos a seguir apó- 
yándole.

J. GOAL.

NEPTUNO
Nuevo escenario con amplia visibilidad

Sábado día 11 alas 8 tarde y 11 noche

Luisa Linares y Galindo 
Dt^o Musico-Social

Profesor CONTRERAS
Xago iltisionistá.

Sr. Director de EL DIARIO 
DE AVILA.

Muy señor nuestro: Mucho 
agradeceríamos la publica
ción de la presente carta abier
ta, para conocimiento gene
ral:

Somos un grupo de tirado
res de plato, acogidos a la 
disciplina de la Federación 
Provincial de Avila, que re
currimos a Ud. para que, me
diante el Diario que tan dig
namente dirige, podamos ex
poner al público nuestras in
quietudes respecto a la can
cha de tiro que se está Cons
truyendo en nuestra capital 
y que se concretan de la ma
nera siguiente;

1 .®) En el año 1974 se redac
tó un proyecto de construc
ción de un campo de tiro que, 
en un principio, constaba de

COMPRE YA SU VIVIENDA 
Habitat PRADO, SANCHO

ESPECIALISTA DE 
UROLOGIA

Consulta diaria de 4 a 
(excepto sábados) 
Horas convenidas 

Teléfono: 21 13 81
C/ Estrada, núm. 2, 2.®

6

'1 Morais laque
TOCOGINECOLOGO 

ex-mtemo de Maternidad 
de Barcelona 

Consulta de 11 a 2 
Previa petición hora 

Policlínica Parque de San 
Antonio. P.® D. Carmelo, 24. 
Teléfonos 22 09 00-04-08 

una cancha de plato, edificio 
S'ocial,cancha para pistola, ca
rabina, neumático, etc.

2 .®) Por comentarios oídos 
en las distintas canchas de la 
Provincia y también leídos en 
la prensa, se hizo caso omiso, 
de los técnicos de la Federa
ción Provincial de Avila pa
ra el replanteo de las obras. 
Error que, según hemos com
probado «in situ», no sólo lo 
pagaremos los tiradores de 
Avila, sino Avila misma. ,

3 .®) Que, según nos hemos 
podido informar por las auto
ridades deportivas, la 1.® fa
se está acabada. Pero ¿dónde 
está la cancha de precisión?, 
¿dónde está el agua y la luz?, 
¿dónde están las obras com
plementarias para hacerlo 
útil? Al parecer; no figuran en 
proyecto.

4 .®’.) Prácticamente, aunque 
de forma oficial no sea así, la 
construcción está terminada, 
desde jimio de 1977. Su co.s- 
te pasa de los tres millones 
de pesetas y «ahí está», ¿Nos 
podemos permitir el lujo de 
que esté «ahí» parada? Cree-
mos, sinceramente, que no.

Según la Federación 
vincial, en 1977 se han 

Pror- 
expe-

dido 725 licencias. Licencias 
que no implican su uso para 
recreo, pues este deporte es 
puramente de competición, ÿ ' 
por lo tanto, sus instalaciones 
serán de un rendimiento ver
dadero y práctico. No pedi
mos un «velódromo; pedimos 
que se nos entregue una ins
talación, que, dé no evitarlo, 
se arruinará por abandono.

Señores responsables, auto
ridades deportivas, nuestro 
agradecimiento, que hacemos 
público, hacia la Diputación 
y Delegación Provincial de 
Deportes, por su generosa ce
sión de terrenos y no poco di
nero en juego, no quita para 
que lès digamos por este me
dio de difusión nuestro pesar 
por esa lentitud de gestión. 
Les exhortamos para una rá
pida solución. Avila se lo me
rece, y sus tiradores, por los 
resultados 
dentro de 
también.

obtenidos, fuera y 
nuestra Provincia, 

Dándole 
padas por 
ración, le 
mente.

las gracias antici- 
su atenta colabo- 
saludan atenta-

(La carta aparece con vein
tisiete firmas y sus correspon
dientes. números de los Docu
mentas Nacionales de Identi
dad respectivos).

Autoescuela COLLADO
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“Tomás Luis de Victoria”, con 
escenarios abulenses para TVE

(Viene de página 4?).
—¿Quién interpreta a To

más L. de Victoria en la pe
lícula?

—Un gran organista espa
ñol, religioso del Corazón de 
María, nacido en la localidad 
navarra de Sanguesa, Luis 
Elizalde —interviene en esta 
contestación el padre Samuel 
Rubio—, que también es un 
buen compositor. Estas dos 
facetas son las que le acercan 
a Tomás Luis de Victoria, por 
lo que se ha identificado ple
namente con el personaje y a 
juicio del director de la pelí
cula, lo está realizando a la 
perfección.

—Aparte del personaje prin

cipal de la película, ¿con 
cuántas personas cuentas pa
ra su realización?

—El equipo lo componemos 
cuarenta personas. Además de 
Elizalde, interviene también 
el cuarteto «Tomás Luis de 
Victoria», con là grabación 
de diversas obras elegidas 
por el padre Samuel Rubio, 
que van de fondo a la pelícu
la, y con la aparición en al
guna otra escena como acto
res. De figuración intervienen 
unas quinientas personas, des
glosadas en las distintas es
cena. '

—¿Qué lugares son los esco
gidos por Jesús García Due
ñas para el rodaje de la pe
lícula?

—Ya hemos rodado una es
cena de mercado, en el Cuca
dero. En el convento de San
to Tomás, rodamos la habita
ción de Tomás Luis de Victo- 

^ria, simulando a la que ocu
paba en Madrid, frente al 
convento de las Descalzas, 
también en Santo Tomás la 
escena de su muerte. En el 
claustro pequeño del conven
to, rodamos la escena de una 
inauguración de curso en el 
Colegio Germánico de Roma.

En la iglesia de San Andrés 
rodaremos la ordenación sa- 
cerdotal, que representará a* 

flUlOESCUEla COLLfiDO

Santo Tomás de los Ingleses 
de Roma. En la ermita de 
San Segundo, como si fuera 
la capilla de las Descalzas de 
Madrid, una misa a la que 
fue la emperatriz doña Ma
ría. En la arcada de San Vi
cente un paseo con San Felipe 
de Neri.

En la Catedral, el bautizo 
de una sobrina, que, fue apa
drinada por Tomás L. de Vic
toria y una gran ceremonia 
eucarística de la época en que 
el personaje estuvo de «sei
se» en la catedral de Avila. 
Luego algunos exteriores.

—¿Para cuando finalizarás 
el rodaje? '

—El próximo martes en

Avila. Luego, en Madrid, ro
dáremos alguna escena y unos, 
grabados, para acabar defi-i 
nitivamente el próximo vier
nes.

MUCHAS FACILIDADES EN 
AVILA

—Durante tu estancia en 
nuestra ciudad ¿has encon
trado; facilidades?

—Todas las del mundo y 
por parte de todos, lo que ha 
hecho que el rodaje vaya de 
acuerdo a lo previsto, cosa 
casi imposible en cualquier 
película. La única dificultad 
encontrada ha sido el hallar 
figurantes para la escena de 
la ceremonia de la Catedral, 
ya que necesitábamos gente 
que hiciese de curas pon as
pecto de auténtico siglo XVI.

—¿Cuántas obras de Tomás 
Luis de Victoria irán en la pe
lícula?

—^Durante los 57 minutos de 
duración, cuarenta serán de 
música suya, interpretada por. 
el cuarteto de este nombre. 
El resto será también del pro
pio Victoria, pero interpreta
da instrumentalmente. En to
tal pienso que serán unas 
veinte piezas.

—Por último ¿cuándo po
dremos presenciar esta pelí
cula en Televisión?

—El próximo día 23 de 
marzo, Jueves Santo. Pero 
pienso y espero que antes de 

pasarla por la pequeña pan
talla, se puede proyectar en 
una sala abulense, para que 
vosotros seáis los primeros en 
conocería.

Así, con estas palabras, 
concluimos nuestra conversa
ción con el director de la pe
lícula «Tomás Luis de Victo
ria, El Abulense», Jesús Gar
cía Dueñas, a quien deseamos 
le sigan rodando las cosas co
mo hasta ahora y para quien 
esperamos un gran éxito con 
el film, en el que está ponien
do todo su interés. Gracias.

EN ESPAÑA EXISTE POCA 
CULTURA MUSICAL

También, como decíamos 

anteriormente, estaba presente 
el Padre Samuel Rubio, máxi
ma autoridad mundial sobre 
Tomás Luis de Victoria y ase
sor musical e histórico de la 
película, a quien le pregunta
mos por qué se le conoce a 
este músico abulense más en 
el extranjero que eh España.

—En, el extranjero 'existe 
más cultura musical que en 
España. Además, Victoria vi
vió en Roma mientras produjo 
casi toda su obra. Allí, en Ro
ma y Venecia, editó su obra, 
por lo que se extendió a otros 
países europeos (Alemania, 
Bélgica, Holanda) y porque el 
primero' que puso en órbita a 
Tomás L. de Victoria fue un 
alemán, Carlos Poske, que edi
tó sus obras, pero al estar es
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critas en alemán y no tener 
apenas intercambio' cultural 
no llegaron a España. Hasta 
finales del siglo pasado y 
principios de éste no se llegó, 
a editar su obra completa, que 
fue realizada por Felipe Pe
drell, en ocho volúmenes. Fe
lipe Pedrell fue el descubri
dor de Victoria, maestro de 
Manuel de Falla y creador de 
la Opera Nacional.

NO HAY NADIE 
SUPERIOR A EL

El padre Samuel Rubio es 
el promotor de pubhear otra 
vez totalmente las obras de 
Tomás Luis de Victoria, pues 
ahora no están al alcance de 
tedos. También la mej-or bio
grafía y la única fiable sobre 
este insigne músico abulense, 
e^ del padre Rubio y está en 
el ’^róloeo dé su obra «Oficio 
de Semana Santa», publicado

el Instituto de Música Re
ligiosa, de Cuenca, en 1977.

Para acabar, preguntamos al 
pad’'e Rub'O si. en verdad, es 
tan imrortante Tomás Luis de 
Victoria, o así nos lo quieren 
hacer ver.

Ránidaments é^ ncs contes
tó diciendo due en una de las 
reediciones de los «Motetes» 
de Victoria, hecha en alema- 
nia. °a 1 S7d. ‘'e dice 01/'’ To
más L. de Victoria en ese mo
mento «oV nemini seenndusy» 
(no hav nad'e superior a él) 
en la música. Lo QU'C ocurre es 
que en Avila y en España le 
tenemos muy olvidado o casi 
desconocido y tenemos que 
tomar conciencia de la perso
nalidad que. es.

Creo’ que, con esa película 
v con la reedición compléta 
de sus obras, tanto escritas co
mo en discos v cassettes, va 
Tomás L. de Victoria no- será 
tan desconocido y nos pare
mos cuenta de su importancia 
en el mundo de la música po
lifónica y de la música mun
dial.

GONZALO.
(Fotos: LUMBRERAS).
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MADRID. (Efe).—La organi
zación “Campaña contra el 
Hambre” ha convocado una ma
nifestación, el próximo día doce 
en Madrid para pedir qu'c los 
gastos de armamentos en todo el 
mundo sean dedicados a termi
nar con el hambre y el subdesa
rrollo.

Con esta manifestación “Cam
paña contra el Hambre” quiere 
llamar a todos los “hombres de 
Buena Voluntad para que pro
testen contra la loca carrera de 
armamentos que amenaza y ya 
destruye la Humanidad”. Asi
mismo propone que “todo el di
nero, la investigación el trabajo 
y dedicación de trabajadores, las 
influencias políticas y comercia
les que se dedican a la fabrica
ción, venta y uso de armas, se 
empleen en luchar contra el Ham 
bre, la sed, el analfabetismo, la 

' enfermedad y el ataque a los De
rechos Humanos”.

El secretario de las. Naciones 
Unidas, Kurt Waldheim, y el di
rector de la FAO, E. Sascuma, 
han llamado recientemente la 
atención sobre estos datos: en 
tres semanas- .se gastan en el 
mundo 17.000 millones de dóla
res en armamento. Cincuenta mi
llones de personas trabajan en 
fábrias de producción de armas 
o forman parte de las Fuerzas 
Armadas, en contraposición a lo 
anterior cerca de mil millones de 
personas viven en condiciones de 
extrema pobreza, y de éstos más 
de la mitad sufren mal nutrición.

“Campaña contra el Hambre” 
es una organización no guberna
mental que trata de concienciar 
a personas y pueblos de la justa 
distribución dé la riqueza y pro
ducción mundiales y que coordi
na las ayudas económicas para 
llevar a cabo programas concre
tos de promoción. Existen orga
nizaciones de este tipo en 86 paí
ses del mundo.
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